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La vérité de la pandémie est en train de sortir, non sans une 
douleur collective et des vertiges  (1) 

 
Cette compilation d’extraits de textes vient s’ajouter aux trois volumes de L’Étrange Affaire 

Corona1. Il s’agit d’articles de sources diverses, de Telegram ou de 𝕏 et non 
d’analyses originales2 dont je serais l’auteur en tant que webmaster du site 
Philosophie et Spiritualité. Cependant quelques considérations 
philosophiques sont venues s’y ajouter ; tout ceci pour dire que je ne 
revendique pas forcément tous les propos qui sont rapportés ici, ni sur le 
fond, ni sur la forme ; en revanche, il est important de partager ces 
informations pour en discuter, c’est à vous d’exercer votre discernement. 

§1 Le sénateur Rand Paul explique que toutes les preuves 
suggèrent désormais que le COVID-19 était un virus amélioré en 
laboratoire, délibérément adapté à la transmission humaine. 
Nous apprenons que... Plus de 15 agences gouvernementales, 

Peter Daszak, Ralph Baric, Ian Lipkin et les scientifiques du Rocky Mountain Lab du 
NIAID, donc Anthony Fauci, étaient TOUS au courant du désir de l'Institut de 
virologie de Wuhan de créer un coronavirus doté d'un site de clivage de la furine, un 
virus préadapté pour la transmission humaine. Mais personne n’a pris la parole. Un 
seul homme a parlé. Un seul lanceur d’alerte, le courageux marine lieutenant-colonel 
Joseph Murphy, a révélé la vérité de ce projet appelé DEFUSE... mais que combien, 
hélas, ont choisi de se taire, d’obscurcir et même de dissimuler des informations qui 
auraient pu sauver des millions de vies... sans surprise l’Institut national des 

allergies et des maladies infectieuses 
(NIAID) du Dr Anthony Fauci était non 
seulement informé du désir de Wuhan de 
créer ce virus, mais a en fait été répertorié 
comme participant au pitch initial 
DEFUSE... D'où notre insistance avec Pr 
Tritto à ce que soit reconnue la notion de 
#biocrime sinon quelle peut être notre 
garantie que demain, cela ne recommence 

pas...??? 
« Des documents nouvellement obtenus confirment que 15 agences 

gouvernementales savaient que le laboratoire NIH de Fauci était un partenaire de 
Wuhan dans le cadre d'une proposition visant à créer un coronavirus hautement 
transmissible en 2018. Les "théoriciens de la conspiration" avaient raison3. » 

En 2013 le Dr. Ralph Baric décrivait comment des coronavirus à potentiel 
pandémique peuvent être conçus pour moins de 500 dollars… Et chose « amusante » 
devinez qui était dans la même pièce que lui pendant cet exposé ? A. Fauci !  

§2 Rappel important : un article qui date du 15 décembre 2020 : Le vaccin 
Moderna a été conçu en 2 jours ! C'est pour cela… qu'il est si sûr et si efficace LOL !!! 

… Le vaccin le plus rapide 
du monde.  Comment le 
cofondateur de BioNTech a 
conçu un vaccin en 

 
1 Serge Carfantan L’Étrange Affaire Corona,  vol I, II, III, seul le premier tome a eu droit a une 

édition papier, les deux autres n’existent qu’au format epub. 
2 Comme dans les leçons du site Philosophie et Spiritualité.  
3 Simone Gold. https://x.com/MichelJeanDomi1/status/1778102379952398417 
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quelques heures. ll aura fallu un week-end au scientifique allemand Ugur Sahin pour 
redonner espoir au monde entier, relate « Business Insider ». Du jamais vu. Par 
LePoint.fr4 Le 9 novembre, l’annonce tonitruante de la « découverte » par les 
laboratoires Pfizer et BioNtech (ce n’est pas une découverte, c’est une préparation 
médicale), prétendument efficace à 90% se répand dans le monde entier, suscitant 
une vague d’espoir inédite, qui est en plein, ce que la peur est en creux à l’époque. 
Deux émotion collective complémentaires. Les journaux parleront de « percée » 
soudaine de la technologie ARNm. Et on notera que les autorisations du « vaccin » 
seront tout aussi réactives dans l’émotionnel. En moins de 24 heures est délivrée une 
« autorisation d’urgence » un peu partout dans le monde.  Et dans une incroyable 
inconscience les médias mainstream vont célébrer cette précipitation, balayant d’un 
revers de main, toute l’expérience passée sur les vaccins, la prudence avant de lancer 
un nouveau produit, la nécessité de prendre du temps pour étudier les effets 
secondaires, le fait de tirer parti de plusieurs échecs de vaccins etc. Grand délire : on 
a la solution miracle. Pas testée, pas évaluée, mais vite faite et tout de suite 
disponible. Faute déontologique colossale. Faute criminelle dont on ne rendra 
compte que plus tard.  

Les médias mainstream qui ont utilisé le terme « découvert » au sujet de la 
préparation vaxx ne comprennent rien à la science. On découvre, une nouvelle 
particule élémentaire, une planète, une nouvelle espèce d’insecte etc. parce qu’ils 
existent déjà dans la Nature, mais on invente des médicaments et des vaccins. C’est 
totalement différent, mais au passage, le concept de « découverte » a une aura 
magnifique comme illustration du progrès des sciences. Le concept est très 
séduisant, mais inapplicable ici. Il est abusif de le surimposer aux concoctions que 
prépare les laboratoires pharmaceutiques. Textuellement dans les brevets5 de 
génétique le terme employé est invention. Un brevet est déposé et donne droit à une 
propriété intellectuelle. Or, comme Alexandra Henrion-Caude l’a expliqué, La 
technologie ARNm a donné lieu à des brevets, mais jusqu’à présent à aucun produit 
fini valide6. Stéphane Bancel, le PDG de Moderna l’a explicitement reconnu devant 
les caméras.  

 
§3 Les vrais progrès dans la divulgation de la vérité, ne viennent pas dans la 

publication des médias alternatifs, mais surtout quand l’information remonte et 
vient à être publiée dans les médias mainstream. Là on affecte en profondeur la 
conscience collective. 

Le Berliner Zeitung7 a été le premier grand média 
a retourner sa veste concernant les mesures prises 
pendant la "pandémie". Le premier à avoir remis en 
cause, leur rôle en tant que journalistes. Et là le premier 
à oser poser la question que tous les autres n'osent pas 
poser !! Pourquoi ? Parce qu'ils ne peuvent plus cacher 
les chiffres, que ces chiffres ne peuvent avoir qu'une 
seule cause, que tout le monde connaît en réalité mais 
que tout le monde cache encore.  

 
4 https://www.lepoint.fr/sante/covid-19-comment-le-cofondateur-de-biontech-a-concu-un-

vaccin-en-quelques-heures-12-12-2020-2405471_40.php 
5 Il est indispensable à ce propos d’écouter le spécialiste des brevets David Martin.   
6 Cf. Lire à ce sujet Alexandra Henrion-Caude. 
7 https://x.com/silvano_trotta/status/1778354579916087619 
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Fin 2021, une mère traumatisée a appelé les pompiers au numéro d'urgence 112 
: sa fille de douze ans souffrait d'une grave perte de vision des deux yeux. La perte de 
vision peut être l’un des nombreux symptômes d’un accident vasculaire cérébral. 
Après une enquête plus approfondie, le répartiteur du 112 a appris que l'enfant était 
par ailleurs en bonne santé jusque-là. L'histoire que racontent aujourd'hui les 
pompiers de Berlin est la suivante : un collègue s'est penché par-dessus l'épaule du 
pompier dans le standard et lui a dit : "Allez, pose la question !" La question posée à 
la mère était : « Votre fille a-t-elle été vaccinée contre le Covid ? » La mère a répondu 
par l'affirmative : « Il y a cinq jours. » Depuis juin 2021, les enfants et les jeunes à 
partir de douze ans peuvent se faire vacciner. À partir de fin 2021, les pompiers 
impliqués dans les services de secours ont commencé à avoir un soupçon effrayant : 
quelque chose n’allait fondamentalement pas ici. "Les échanges entre collègues des 
postes de secours ont de plus en plus confirmé les soupçons selon lesquels un 
changement avait également été constaté ici", a déclaré l'un des agents, qui a 
souhaité rester anonyme. Bien sûr ils ont vont doucement pour un premier article 
essayant d'y rattacher d'autres causes, mais c'est une première, il fallait le souligner. 

 
§4 L’organisme de surveillance Britannique condamne Pfizer à une amende 

pour avoir induit le public en erreur sur les vaccins contre la COVID8.  « C’est à ce 
stade une tape sur les doigts. C'est une question sérieuse cependant. Cela affecte 
l'opinion publique, certainement en Grande-Bretagne...  Et ce type de décision 
permettra certainement aux Britanniques de dire plus facilement : « J'ai été blessé. 
Écoutez, on m'a menti". 

 
§5 Un professeur japonais délivre un message époustouflant que tout le monde 

devrait entendre : « La pandémie a été utilisée comme un faux prétexte par l’OMS 
pour promouvoir la vaccination de tous les peuples du monde. » Il affirme que 
l’utilisation frauduleuse de « la thérapie génique expérimentale sur des personnes en 
bonne santé » n’était pas seulement une « violation extrême des droits de l’homme », 
mais « le résultat a été l’induction de terribles blessures induites par la drogue qui 
n’ont jamais été vues dans l’histoire de l’humanité. » - Professeur Masayasu Inoue, 
professeur émérite de la faculté de médecine de l'université de la ville d'Osaka9. 

 
§6 Tiens, on nous a pourtant dit que c’était une théorie conspirationniste ! En 

2015, Pfizer s'est associé à l'université Bar-Ilan en Israël qui avait développé des 
nanobots programmables10 injectés à des 
personnes qui modifient leur ADN, leur 
attribuent une adresse IP et les connectent 
à Internet. En 2013, le Dr Ido Bachelet, 
scientifique de Bar-Ilan, a fait une 
présentation montrant les nanorobots 
sous un microscope, qui ressemblent 
précisément à ce que Zeee Media a 
découvert grâce à nos enquêtes depuis plus 
de 3 ans sur le contenu de l'injection de 

COVID sous le microscope, et de nombreux médecins l'ont qualifié à tort de « 
cristaux de sel ».  

 
8 https://x.com/Myltraduction/status/1778393133149024714 
9 https://x.com/VigilantFox/status/1778258323558523184 
10 https://x.com/zeee_media/status/1778641313640157644 
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Dans sa présentation, Bachelet s’est vanté d’avoir veillé à ne pas « perdre le 
contrôle » des nanorobots après leur injection chez l’homme. Il a déclaré que le « 
contrôleur » est connecté à Internet « comme une Xbox ». Que le « contrôleur relie 
réellement ces nanobots au réseau. Ils « ont une véritable adresse IP ». Et qu’ils 
soient « accessibles » à distance. Bachelet s'est vanté en 2013 de la façon dont ils 
peuvent contrôler ces nanorobots comme avec un joystick pour « libérer des charges 
utiles » sur les humains. En 2015, Pfizer a annoncé son partenariat avec Ido Bachelet 
de Bar-Ilan. 

§7 Ci-contre : Cela veut clairement dire qu’ils n’ont pas confiance, mais que 
juste pour le principe, ils se disent favorable pour ne 
pas être classés « antivax ». C’est un effet de la 
propagande. Cela ne veut pas dire qu’ils sont 
informés sur les vaccins, ils sont simplement sous 
persuasion doctrinale. Une investigation personnelle 
par des lectures approfondie – et les livres sont 
nombreux – convaincra quiconque que la seule 
position rationnelle possible est d’être antivax. La 
croyance en la vaccination est tellement forte qu'un 
provax n'a pas besoin d'argument scientifique pour 
dire que les vaccins "sauvent des vies". C'est un 
axiome ! Le provax n'a jamais de réel argument et ne 
fait que répéter ses croyances, qu'il prend pour des 
vérités11. Ce n'est pas parce que vous n'avez pas les 
ressources intérieures ou les capacités intellectuelles 
pour remettre en question l'intérêt de la vaccination 

que ses bénéfices (supposés) sont incontestables.  
 
§8 Je suis sous le choc. Je viens de sortir d’un rendez-vous avec mon médecin 

de quartier et ce qu’il m’a raconté fait froid dans le dos. D’un naturel méfiant, j’avais 
des doutes sur ces histoires de « turbo-cancers »… Je n’en ai plus.  

« Le Covid, quel désastre ! me lance-t-il soudainement alors que nous parlions 
de iatrogénie. 

- Oui, un désastre social… 
- Et je ne te parle même pas du 

vaccin ! 
Je fais mon savant :  
- Péricardites, troubles de la 

coagulation… 
- Cholangiocarcinome des voies 

biliaires ! me coupe-t-il en déclamant, 
comme un médecin de Molière, avant 
d’expliquer :  

« Ce cancer rare, j’en avais vu deux 
dans toute ma carrière (il n’est pas 
jeune) et là, en six mois, trois cas ! » 

Il se retourne et saisit une pile de 
résultats d’examens.  

« Cancer du poumon, 52 ans, fatal en quelques mois… » et il m’égraine une 
longue liste de cancers, à l’échelle de son cabinet, cancers foudroyants, souvent 

 
11 https://x.com/jmyremets/status/1783231116423393528 
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détectés par hasard en l’absence de symptôme et qui amenuisent inexorablement sa 
patientèle.  

J’ai le souffle court :  
- Tu en as forcément parlé avec tes confrères, hein ?  
- Mouais… L’autre jour, le Docteur X qui exerce à Y me téléphone et me 

demande : tu ne vois pas des trucs bizarres en ce moment ?  
- Voilà, il faut faire remonter l’information, s’unir ! dis-je, naïf que je suis.  
Il ne daigne pas me répondre et se contente de hausser les épaules, désabusé, à 

deux doigts de décrocher sa plaque. Nous en sommes là, devant le plus grand 
scandale sanitaire de l’histoire et rien ne se passe. 

 
§9 Cela bouge toujours autant en Allemagne, chaque jour, suite aux révélations 

des #RKIFiles dont les médias français 
ne parlent toujours pas. En photo, Jan 
Josef Liefers un acteur très populaire et 
connu en Allemagne. Il avait fustigé les 
mesures Covid, il a été mis au banc de 
la profession, fustigé, traité de tous les 
noms, censuré des réseaux sociaux etc. 
Il était soudain devenue une non-
personne, un ennemi de l’État 
susceptible de mettre en danger la 
démocratie. La journaliste qui écrit 
l'article du jour révèle :  "J'étais une 
journaliste, une représentante des 
médias, qui ne savait pas trop de quel 
côté elle se trouvait. J'ai fait confiance 
au gouvernement fédéral et à ses 
mesures, mais j'ai aussi compris les 
gens qui critiquaient les mesures ou ne 

se faisaient pas vacciner. J'ai parlé au téléphone avec mon amie Tinna en Suède, où il 
n'y avait presque aucune mesure". Maintenant les Allemands se rendent compte qu'il 
avait raison sur tout... C'est bien ce mea-culpa des médias allemands, à quand en 
France12 ? 

 
§10 Le géant pharmaceutique Pfizer aurait « choisi de ne pas » informer Santé 

Canada, la Food and Drug Administration des États-Unis et d’autres organismes de 
réglementation que la séquence d’ADN 
du virus simien 40 (SV40) du 
polyomavirus lié au cancer se trouvait 
dans leur vaccin COVID-19 largement 
distribué. 

Selon les informations publiées le 
23 avril par Epoch Times, Pfizer a 
délibérément omis d’informer les 
organismes de réglementation des 
médicaments, notamment Santé Canada, 
la Food and Drugs Administration des 
États-Unis et l’Agence européenne des 

 
12 https://x.com/silvano_trotta/status/1783486177414111279 
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médicaments, que le SV40 était présent dans leur vaccin expérimental contre le 
COVID. 

« Je comprends qu'il y a eu des discussions internes au CBER [Centre 
d'évaluation et de recherche sur les produits biologiques] concernant la présence 
[sic] d'une séquence activateur/promoteur SV40, notant que sa présence n'est pas 
liée à l'objectif du plasmide de Pfizer en tant que modèle de transcription. Pour leur 
vaccin à ARNm contre la COVID-19 », a écrit le Dr Dean Smith, évaluateur 
scientifique principal à la Division de la qualité des vaccins de Santé Canada, dans un 
courriel adressé à un collègue de la FDA à propos du SV40. L’e-mail d’août a été 
obtenu grâce à une demande d’accès à l’information d’Epoch Times13. 

 
§11 Celui qui contrôle la peur des gens 

devient le maître de leurs âmes. » 
(Machiavel). Il y a tellement de gogos que la 
prochaine arnaque a toutes les chances de 
marcher14. Les tonnes d’informations que 
nous possédons désormais sur la plandémie 
covid, la nocivité des mesures prises, la 
nocivité du vaccin, le glissement totalitaire du 
pouvoir politique, la corruption de l’industrie 
pharmaceutique etc. tout cela est 
parfaitement clair, évident, prouvé et sourcé 
pour tous ceux qui se sont intéressés à cette 
question depuis quatre ans. 

Mais il ne faut pas en tirer de conclusion 
hâtive sur l’impossibilité par exemple d’un retour du confinement ; le grand public 
est ignorant, il est majoritairement sous influence de la doxa qui affirme exactement 
le contraire de ce que nous savons aujourd’hui. Témoin cet épisode ahurissant d’un 
Ministre de la santé disant que les vaccins covid sont sûr et efficaces, qu’il n’y a pas 
d’effets secondaires ; on se frotte les yeux, c’est à peine croyable, ce sont des contre-
vérités majeures, mais attention, c’est ce que croit l’homme de masse, et il est de 
bonne propagande d’en remettre une couche pour réassurer ses croyances. 
Conclusion : l’opinion est prête et malléable pour accepter sans rien dire une 
réédition de la crise covid.  Son instruction est complètement à refaire. Depuis quatre 
ans, le partage d’information a très bien fonctionné, mais pour l’essentiel entre 
personnes déjà convaincues. Depuis, le pouvoir a tout fait pour les isoler dans un 
concept repoussoir : les « antivax », de manière à éviter que le public s’informe 
davantage. 

 
§12 AstraZeneca admet que son vaccin Covid peut causer des effets secondaires 

rares dans les documents judiciaires pour la première fois. 
C’est une nouvelle absolument énorme. 
Ils sont maintenant poursuivis dans le 

cadre d'un recours collectif de la part de 
victimes qui ont souffert après que les « experts 
» leur aient menti au sujet de leur « sécurité et 
efficacité », les avocats affirmant que l'injection 
d'AstraZeneca est défectueuse. C'est dans ce 

 
13 https://x.com/newstart_2024/status/1784094857998348734 
14 https://x.com/jmyremets/status/1785009901007462590 
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procès qu'AstraZeneca a reconnu que son injection de covid « peut, dans de très 
rares cas, provoquer un TTS ». Et voilà, la vérité commence enfin à sortir après 
toutes ces années ! Qu’est-ce que le TTS ? C'est l'abréviation de syndrome de 
thrombose avec thrombocytopénie. Ce sont des mots très longs et sophistiqués, mais 
cela signifie essentiellement qu’une personne a à la fois des caillots sanguins et un 
faible nombre de plaquettes sanguines. Cela signifie que les gens peuvent avoir à la 
fois des caillots sanguins ET des hémorragies internes. Les conséquences : Cet aveu 
de la société pharmaceutique signifie que les victimes pourraient obtenir une 
indemnisation légale massive. Le premier procès a été intenté par Jamie Scott, un 
père de deux enfants qui a subi une lésion cérébrale permanente après avoir reçu 
l’injection d’AstraZeneca. 

"Nous avons besoin d'excuses, d'une juste compensation pour notre famille et 
les autres familles qui ont été touchées. Nous avons la vérité de notre côté et nous 
n'allons pas abandonner", a déclaré Kate Scott, l'épouse de la victime. Au total, 51 
dossiers ont été déposés en Grande-Bretagne et les victimes et leurs proches 
demandent des dommages et intérêts d'une valeur de 100 millions de livres sterling. 

Mais le gouvernement a promis de payer les frais juridiques du géant 
pharmaceutique. Donc s’ils perdent, le gouvernement interviendra et paiera – en 

utilisant l’argent des contribuables bien sûr. Cela 
est dû à un accord d’indemnisation qu’AstraZeneca 
a conclu avec le gouvernement pendant Covid. 
Pendant ce temps, il y a quelques jours à peine, 
AstraZeneca a déclaré un chiffre d’affaires de plus 
de 10 milliards £ au premier trimestre 2024. Big 
Pharma réalise de gros bénéfices. En fait, ce TTS 
n’a rien de nouveau. En Italie, plusieurs médecins 
et membres du personnel médical faisaient l'objet 
d'une enquête du ministère public après le décès 
d'une jeune fille de 18 ans après avoir reçu de 
l'AstraZeneca. Et l’Agence européenne des 
médicaments a déclaré déjà en avril 2021 que les 
caillots sanguins associés à un faible taux de 
plaquettes sanguines devraient être répertoriés 
comme un effet secondaire très rare de l’injection 
d’AstraZeneca. Cela est donc connu depuis 
longtemps. La question est : pourquoi les gens 

n’étaient-ils pas plus informés à ce sujet ? D’aussi loin que je me souvienne, les 
grands médias n’ont pas fait un très bon travail pour informer les gens de ces effets 
secondaires. Le récit a toujours été que c'était sûr et efficace, mais ils savaient que ce 
n'était pas le cas. S'il vous plaît, partagez ceci partout – La vérité éclate enfin. 

 
§13 Les Académies Nationales des Sciences affirment qu'"il est désormais établi 

que la myocardite vient de la vaccination... il faut dire, malheureusement, que sur 
100 personnes qui contractent une myocardite aujourd'hui, c'est quelque chose entre 
20 et 50% ne sera plus parmi nous après 10 ans... c'est un meurtre." Sucharit Bhakdi, 
professeur émérite à la retraite de microbiologie médicale et d'immunologie et ancien 
directeur de l'Institut de microbiologie médicale et d'hygiène de l'Université 
Johannes Gutenberg de Mayence, décrit pour Laura-Lynn Tyler Thompson. 

Les Académies nationales des sciences, de l'ingénierie et de la médecine, une 
organisation agréée par le Congrès qui sert d'académie scientifique nationale 
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collective des États-Unis, ont confirmé que les injections de COVID de Pfizer et 
Moderna provoquent une myocardite. 

En estimant le taux de myocardite après l’injection de COVID sur la base d’une 
étude publiée dans Tropical Medicine and Infectious Disease en 2022, Bhakdi dit 
qu’il est probable qu’un à deux pour cent des personnes injectées développeront une 
maladie cardiaque. Cela signifie que sur 1 000 000 de personnes injectées, jusqu’à 
20 000 développeront une myocardite. Selon Bhakdi, parmi cette cohorte, nous 
pouvons nous attendre à ce que jusqu’à 50 % meurent au cours des 10 prochaines 
années. 

"[L]es ont examiné toute la littérature, toutes les preuves" et pour la plupart des 
affections éventuellement causées par les injections de COVID, "ils n'étaient pas 
complètement sûrs et les données ne sont toujours pas suffisantes", dit Bhakdi à 
propos de l'analyse des injections des Académies nationales. Il note que « pour la 
myocardite, [ils ont dit qu'il est] désormais établi que la myocardite provient de la 
vaccination... Et ils ont écrit qu'une enquête scientifique plus approfondie ne 
mènerait à aucune autre conclusion. » 

Cela signifie que "toute myocardite que l'on observe dans le monde après la 
vaccination est désormais connue pour être due au vaccin", ajoute Bhakdi. Il poursuit 
en soulignant l'article publié dans Tropical Medicine and Infectious Disease, 
affirmant que l'équipe, composée de chercheurs thaïlandais travaillant en Thaïlande, 
"a utilisé des techniques [médicales modernes] pour voir quelle était l'incidence de la 
myocardite chez les jeunes, et les résultats étaient tout à fait clairs : l'incidence était 
de l'ordre de... 1 à 2 %." Un pour cent signifie que si vous « vaccinez » 1 000 000 de 
personnes, 10 000 vont souffrir de myocardite », note Bhakdi. Il ajoute que la 
myocardite est une « tuerie lente » qui éliminera 20 à 50 % des personnes touchées 
en une décennie. Il note que les injections ont sans aucun doute « raccourci la durée 
de vie des [enfants affectés] de plusieurs décennies ». "[C]'est un meurtre", dit 
Bhakdi. 

 
§14  COVIDSelect  a publié un rapport du personnel recommandant que le 

président de l'EcoHealth Alliance, le 
Dr Peter Daszak, soit officiellement 
radié et fasse l'objet d'une enquête 
pénale en raison de ses actions avant 
et pendant la pandémie de COVID-19. 
Le rapport expose également de 
graves faiblesses systémiques au sein 
des National Institutes of Health qui 
ont permis à EcoHealth de financer 

de dangereuses recherches sur les gains de fonction à Wuhan, en Chine. Ca 
commence à chauffer les amis. 

Ils font moins les malins devant une commission d’enquête qui attaque sévère :  
« Quand vous avez annoncé a la population qu’ils ne pouvaient pas avoir de 

covid une fois vaccinés, était ce de la désinformation avec intention de nuire ou de la 
désinformation sans intention de nuire ? Quand vous avez étouffé la possibilité que 
le virus de Wuhan provienne d’un laboratoire, était-ce de la désinformation avec 
intention de nuire ou de la désinformation sans intention de nuire ?15 » 

C’est fascinant de les écouter s’embourber dans leurs mensonges. La seule 
intention qui comptait c'était le gain financier. La vie des autres n'est qu'une donnée 

 
15 https://x.com/StatChrisCotton/status/1786035221244018754 
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mineure. Regardez bien dans la vidéo, il n’a pas l'air très à l'aise le monsieur là !  Il 
ment, il a un sourire narquois. Le président de l'EcoHealth Alliance, le Dr Peter 
Daszak, admet "bien sûr" que l'Institut de virologie de Wuhan pourrait avoir caché 
des coronavirus. Le Dr Daszak ne « sait pas » si le PCC a supprimé des séquences ou 
des échantillons de coronavirus. Il n’avoue rien franchement et il se dérobe. 

Les transcriptions de l'entretien du Dr Fauci avec @COVIDSelect montrent qu'il 
n'avait aucune preuve pour soutenir les politiques de masquage ou de distance 
sociale de 6 pieds pendant la pandémie. Aucune. Fauci renverra la baballe à l'OMS : 
"nous n'avons fait que suivre les recommandations de l'OMS" et l'OMS se disculpera 
: "nous n'avons fait que des recommandations." Comme prévu. Ce sera leur défense à 
tous ; ils se couvrent mutuellement. 

 
§15 Le Parti républicain de l’Arizona a adopté une résolution « Interdire le 

vaccin16 » et a officiellement déclaré les injections d’ARNm du Corona « armes 
biologiques et technologiques ». La résolution « Interdire le vaccin » a été présentée 
aux républicains de l’Arizona par Dan Schultz de Precinct Strategy.  

Dimanche, le Grand Old Party (GOP) de l'État, membre du Parti républicain, a 
voté à la quasi-unanimité pour approuver la résolution. La résolution, approuvée 
avec environ 96 % des voix, qualifie les injections d’ARNm du Covid d’« armes 
biologiques et technologiques ». Il appelle également le gouverneur à interdire leur 
distribution. 

Il appelle le procureur général de 
l'Arizona à saisir tous les flacons contenant 
les « vaccins » et à procéder à une analyse 
médico-légale de leur contenu.  

Il ne faut pas qu'ils oublient les 
adjuvants17 !! 

L’Arizona est le 2eme État à adopter 

l’interdiction du vaxxin C19 et à déclarer 
qu’il s’agit d’une arme biotechnologique.  C’est une fraude de dire que c’est un vaccin 
et qu’il est sûr et efficace c’est un crime contre l’Humanité.  

 
§16 Un pilote a failli mourir après avoir eu des caillots sanguins18 et des 

accidents vasculaires cérébraux qui ont nécessité une intervention chirurgicale au 
cerveau après sa deuxième injection mandatée de Pfizer Covid-19 ; les médecins ont 
qualifié de miracle sa survie. 

Tim McAdams, un pilote texan de 59 ans en bonne santé et en forme avec plus 
de 40 ans d'expérience dans le pilotage de divers avions, notamment des avions, des 
jets et des hélicoptères, a fait face à une expérience de mort imminente après son 
deuxième vaccin Pfizer COVID-19. Tim s'est entretenu avec The Canadian 
Independent pour raconter son histoire. Pilote de jets d'affaires privés pendant 
plusieurs années, Tim est devenu pilote d'hélicoptère EMS à la Mayo Clinic, où il a 
travaillé pendant plusieurs années. Il a également formé des pilotes paramédicaux 
canadiens dans l'ouest du Canada. Plus tard, Tim a rejoint Airbus en tant que pilote, 
où il a travaillé pendant plus d'une décennie. Durant cette période, il a également eu 
l'occasion de former Tom Cruise pour l'un de ses prochains films. Tim dit qu’il a 

 
16 https://www.thegatewaypundit.com/2024/04/breaking-arizona-republican-party-declares-

covid-19-injections/ 
17 https://x.com/StatChrisCotton/status/1786026022233649292 
18 https://x.com/canindependent/status/1785853039082917936 
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choisi de ne pas se faire vacciner contre le COVID-19 en raison de risques inconnus. 
Il a mentionné que son employeur, Airbus, continuait d'insister sur l'importance de 
la vaccination par courrier électronique, exhortant les employés à y réfléchir. Ce n’est 
que lorsque l’entreprise a rendu obligatoire le vaccin contre le Covid-19 que Tim dit 
qu’il a été obligé de le prendre sous peine de perdre son emploi. Tim dit que même si 
Airbus offrait des exceptions religieuses et médicales, il n'était pas admissible à ces 
exemptions. 

Trois semaines seulement après la deuxième injection de Pfizer en 2021, sa vie 
a pris une tournure tragique et il a frôlé la mort. Il a subi deux accidents cérébelleux 
bilatéraux, a subi une opération au cerveau qui a nécessité l'ablation d'une partie de 
son crâne, a passé 80 jours à l'hôpital et a nécessité une rééducation approfondie. Les 
médecins ont décrit la survie de Tim comme un miracle. Tim dit qu'il mangeait 
sainement, faisait régulièrement de l'exercice et prenait généralement bien soin de 
lui. Il dit qu’il n’a jamais fumé, qu’il a bu très rarement de l’alcool et qu’il n’avait 
aucun problème de santé sous-jacent avant de recevoir les injections Pfizer-
BioNTech Covid-19. Tim note que pendant son séjour à l’hôpital et pendant sa 
convalescence, lorsqu’il a interrogé le médecin sur la cause de son accident vasculaire 
cérébral, celui-ci n’a pas admis une corrélation entre sa blessure et le vaccin contre la 
COVID-19. 

Cependant, Tim mentionne qu'une infirmière lui a conseillé à l'hôpital de 
signaler ce qui lui est arrivé via le système de déclaration des événements 
indésirables liés aux vaccins (VAERS). Le médecin de suivi de Tim pense que sa 
blessure était effectivement liée au vaccin Covid-19, comme en témoignent les 
dossiers médicaux fournis au Canadian Independent. 

Après avoir quitté l’hôpital, Tim a tenté de retourner au travail, mais a été 
confronté à des difficultés médicales. Son médecin lui a dit qu'il était temps d'arrêter 
de travailler, ce qui a amené Tim à prendre sa retraite et à bénéficier d'une invalidité. 
En conséquence, la femme de Tim a également dû abandonner son emploi pour 
s'occuper de lui. Cela les a conduits à vendre leur maison dans la région de Dallas-
Fort Worth, les obligeant à déménager dans un quartier à faible revenu. La vie de 
Tim et de sa famille a connu des changements radicaux. 

Passant d'un emploi financièrement stable à un emploi bien rémunéré, Tim et 
sa femme dépendent désormais uniquement du chèque d'invalidité de Tim chaque 
mois. Tim est confronté à des difficultés constantes pour marcher en raison de 
problèmes d'équilibre, et doit souvent s'appuyer sur des murs ou des balustrades 
pour se soutenir. De plus, Tim a du mal à parler en raison de dommages à une corde 
vocale causés par l'intubation. Lorsque The Canadian Independent lui a demandé si 
Tim pouvait remonter le temps, Tim n'a pas hésité à exprimer qu'il aurait préféré 
laisser son entreprise, Airbus, le licencier plutôt que de compromettre sa santé en se 
faisant vacciner. Tim a ouvert un compte X dans le but de faire connaître son 
expérience et de défendre les intérêts des personnes touchées par les vaccins contre 
la COVID-19. Vous pouvez suivre Tim à  @covidjabstroke. 

 
§17 Un peu d’humour :  
Le seul problème : il faut apprendre à lire le 

langage des députés européens... pour cela il faut 
que l'on nous donne la clé de décryptage ou alors 
qu'ils prennent la clé des champs. Pendant que 
nos députés et sénateurs dorment, au parlement 
slovaque on évoque les accords secrets entre von 
der Leyen et Pfizer.  Le parlement slovaque 
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discute ouvertement du contrat controversé entre la Commission européenne et le 
géant pharmaceutique.  

Aux termes du contrat, la Slovaquie – comme tous les autres pays de l’UE – est 
obligée de transférer des millions à Pfizer d’ici 2026. Il n'y a pas d'issue. Mais en 
raison du changement de gouvernement dans le pays, l'accord de bâillon est au 
moins en discussion et les gens essaient de trouver un moyen de s'en sortir. 

C’est peut-être la première fois qu’un chef du gouvernement parle aussi 
ouvertement du contrat – et des plus de 20 000 victimes de la vaccination en 
Slovaquie.  De plus, en août 2023, 3,8 millions de vaccins stockés en Slovaquie 
étaient périmés. Mais Pfizer a alors rapidement prolongé la date de péremption (une 
pratique déjà constatée à de nombreuses reprises) jusqu’au printemps 2024.  

Mais le contrat est loin d'être terminé. Bien que le Covid ne soit plus un 
problème majeur, les États doivent toujours payer Pfizer - jusqu'en 2026. Grâce à 
une renégociation, vous payez désormais la moitié du prix par dose de vaccin. Le 
premier ministre Fico en parle au Parlement. Quelqu’un a dû recevoir une « belle 
commission occulte » pour cela. Les autorités d'enquête slovaques devraient 
également se pencher sur les événements. 

 
 

§18 Tom 
Czerniawski19 : « Je 
réalise maintenant 
que c'est ce que 
Daszak craignait le 
plus – c'est pourquoi 
il l'a si ardemment 
rejeté comme une 
« théorie du 
complot ». C'est 
vraiment l'une des 
pires parties de cette 
situation - le sras-
cov-2 est une arme 
biologique en partie 
basée sur le VIH - et 
l'élément VIH utilisé 
est aussi *un prion*. 

Comme quoi, le pr. Montagnier avait raison. Quand on pense à quel point on a 
cherché à l’humilier. 

Hélène Banoun : le Pr J Fantini pense que 
les inserts HIV sont trop petits pour avoir une 
activité biologique. Il est exact que Baric 
travaillait sur des vaccins HIV fondés sur 
coronavirus vivants : ça peut expliquer leur 
présence. Toujours est-il qu’à la base on a une 
recherche dangereuse de gains de fonction sur 
un virus, soit dans l’intention d’en faire une 
recherche d’un vax soit d’en faire une 

 
19 https://x.com/tatiann69922625/status/1785901701079118119 
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bioweapon ! Quoiqu’il en soit ce virus est une création humaine. Pas de doute là-
dessus.  

La parfaite illustration de l'adage "Science sans conscience, n'est que ruine de 
l'âme" ... mais à l'échelle de la planète et avec des conséquences aussi grave qu'une 
extermination de l'espèce humaine. Ça fait d'eux une autre classe de criminels qu’on 
n’a encore jamais nommé … S'il n'y a aucune suite donnée (ou peu) aux auditions de 
Daszak, Fauci etc. alors la preuve sera faite que les sénateurs de tous bords sont 
complices ou pleutres. Les faits ne sont pas une "théorie20". (Il est fortement 
conseillé de regarder la vidéo de David Martin). 

 
 
§19 Des données officielles du gouvernement ont montré qu’un nombre 

impressionnant de femmes enceintes ont subi des fausses couches et d’autres 
problèmes de reproduction après avoir reçu une injection d’ARNm de Covid21. Deux  
ensembles de données ont révélé que les gouvernements canadien et américain 
étaient conscients des préjudices causés aux femmes enceintes, mais qu'ils ont gardé 
l'information cachée au public tout en promouvant le discours « sûr et efficace ». 

Une base de données du gouvernement 
canadien a été révélée dans un nouveau 
rapport montrant une explosion d'effets 
secondaires horribles chez les femmes 
enceintes ayant reçu des injections d'ARNm. 

Au Canada, les gouvernements et les 
entreprises ont largement rendu obligatoires 
les injections d’ARNm du Covid pendant la 
pandémie. 

« Il est grand temps pour 
l’establishment médical et gouvernemental 
canadien, ainsi que pour les professionnels 
de la santé traditionnels et les médias 

traditionnels, d’arrêter de gaspiller les patients qui souffrent », expliquent un rapport 
du Dr Naomi Wolf et d’Amy Kelly du Daily Clout. 

« Il est temps pour eux d’explorer les preuves dramatiques de la relation entre 
le déploiement de la vaccination contre le Covid et les dommages reproductifs dont 
ont souffert des dizaines, voire des milliers de patients. 

Selon la base de données, le 
nombre moyen de patients attribués 
aux codes de diagnostic liés à la 
reproduction suivants a augmenté, en 
moyenne, dans chaque catégorie de 
2021 à 2022 par rapport à 2015 à 
2019, note le rapport. 

« Cela signifie que les 
professionnels de la santé canadiens 
ont découvert qu’un plus grand 
nombre d’Ontariens souffraient des 
affections suivantes après que plus de 
quatre-vingt-cinq pour cent de la 

 
20 https://x.com/PascalBurlot1/status/1786012902987571573 
21 https://x.com/newstart_2024/status/1786288344403509364 
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population ait reçu le vaccin contre la COVID. » 
Le rapport révèle que « l’infertilité chez les hommes et chez les femmes » a 

considérablement augmenté. 
 
§20 Publié dans la prestigieuse revue médicale en ligne The Lancet, un article22 

choquant sur une récente étude de défi COVID-19 : L'étude a utilisé des volontaires 
[âgés de 18 à 30 ans] qui avaient déjà été infectés par le SRAS-CoV-2. Ensuite, ils ont 
reçu intentionnellement des doses de SARS-CoV-2 [par voie intranasale], allant 
d’une faible dose à une dose très élevée. 

Après avoir été vaccinés, les volontaires ont été mis en quarantaine pendant 14 
jours et étroitement surveillés. L’objectif était de trouver une dose capable d’infecter 
50 % des volontaires avec le virus. 

Cependant, malgré l’augmentation de la dose jusqu’à 100 000 fois la quantité 
initiale, les chercheurs n’ont pas pu infecter de manière fiable aucun des volontaires 
présentant une infection soutenue par le SRAS-CoV-2. [5 volontaires sur 36 (14 %) 
ont eu une infection brève et transitoire. Les volontaires qui n’ont PAS été infectés 
avaient des niveaux PLUS ÉLEVÉS d’anticorps contre le SRAS-CoV-2 et de réponses 
de lymphocytes T par rapport à ceux souffrant d’infections passagères ! 

Conclusion : L'étude démontre la durabilité de l'immunité protectrice, en 
particulier le rôle des anticorps muqueux et des réponses des lymphocytes T, pour 
conférer une résistance à l'infection par le SRAS-CoV-2, même avec une souche 
virale différente. 

Les volontaires ayant déjà été infectés par le COVID-19 ont démontré une 
puissante immunité protectrice contre la 
réinfection. l’immunité naturelle est très 
puissante. L'étude visait à établir une dose 
sûre de virus pré-alpha du SRAS-CoV-2 qui 
pourrait induire une infection chez les 
personnes séropositives, mais n'y est pas 
parvenue, même à la dose la plus élevée. 
Ainsi, tous les vaccins contre les variantes 
antérieures [presque tous eux] ne vous 
assurera pas plus de sécurité si vous avez 
également été infecté. Donc les rappels 
sont... inutiles ! Hmmm... source dans les 
commentaires23. 

 
§21 Incroyable ! Bill Gates : « Maintenant que nous avons injecté le maximum 

de monde possible, nous vous informons qu’il y a, dans les nanoparticules lipidiques 
des flacons, des éléments nanotechnologiques qui s’auto-assemblent ; et c’est devenu 
très facile à élaborer aujourd'hui, c'en est presque un jeu24. »… Bill Gates parle 
maintenant ouvertement de la nanotechnologie d’auto-assemblage dans l’ARNm. Il 
dit que faire de l'ARN c'est facile et bon marché et que dans les 5 années prochaines 
on pourra techniquement faire plus de choses, qu'il y a beaucoup de nanoparticules 
lipidiques et certaines s'auto-assemblent très bien. 

Voyons. C'est pour ça que tous les injectés ont un code bluetooth ? Là, on est un 
peu perdu. On est un peu confus là. Des précisions s'imposent. B. Gates semble bien 

 
22 https://x.com/dezzie_rezzie/status/1786188996126584866 
23 https://thelancet.com/action/showPdf?pii=S2666-5247%2824%2900025-9 
24 https://x.com/Dr_Steph_GAYET/status/1787116670705660160 
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confiant en se donnant cinq années pour atteindre ces objectifs. Effarant ! Ce type est 
un film d'horreur à lui seul25. Nanoparticules auto-assemblées ! Ce que nous hurlons, 
depuis l'été 2021, des nanoparticules auto-assemblées de toutes sortes et attention, 
pas seulement des lipides: du Graphène pur et dur et autres nanoparticules 
métalliques en sus d'ADN synthétique, etc. ls avaient probablement déjà cuisiné cette 
daube depuis longtemps, restait à créer une  pandémie pour pouvoir nous l'injecter26. 
Et ceux qui évoquaient ce phénomène étaient traités de complotistes ? Quid du refus 
de nos représentants de réclamer la publication des contrats des « vaccins », de faire 
analyser le contenu des flacons, d’identifier les codes alphanumériques inconnus 
détectés en Bluetooth27 ? 

 
§22 « J’ai des médecins qui viennent me voir et me disent : nan mais moi j’ai 

toujours su que leur vaccin voilà quoi ! Ah ? Vous avez été suspendu du coup ? Vous 
avez fait un recours quelconque ? Réponse : bien sûr que non : je me suis auto 
vacciné si vous voyez ce que je veux dire ! Et mes collègues dans le service pareil hein 
! On  s’est pas pris la tête28 ! » Bref, on vaccine le lavabo, la poubelle ou la plante d’à 
côté et c’est bon. La manière de penser de beaucoup de soignants durant la tyrannie: 
"Moi j'm'en fous que les Français se fassent empoisonner en masse! Tant que moi et 
mes gosses on n'est pas piqué, que j'gagne mon fric... les autres n'ont qu'à crever!29" 

J'ai été suspendue 14 mois et mon mari 17 mois... 
on n'a pas été dans l'illégalité. Si les gens qui ont fait des 
faux s'étaient abstenu la loi aurait été changée... il en va 
de même avec toutes les lois... on combat Satan... on ne 
fait pas semblant d'être d'accord avec lui... 

Par le geste de vacciner le lavabo ou la plante à 
côté, ces gens-là ont soutenu ce génocide  médical  et 
bafoué leur serment d’Hippocrate. Je ne me vaccine pas 
parce que c’est expérimental mais je vaccine les autres et 
je prends le fric30. Quel courage ? et quelle honte pour 
ces médecins. Savoir qu’un vaccin n’est pas « bon » et se 
taire c’est déjà pas top, mais vacciner les autres en pleine 

conscience c’est un crime contre l’humanité ! j'ai eu les mêmes confidences par des 
laborantines qui faisaient mes prises de sang. Elles étaient en lien avec une 
infirmière d'un Grand Hôpital qui leur faisait de faux certificats de vaccination...Si 
vous saviez le nombre de présentateurs télés ou politiques non vaccinés31 !!!  

Si tout le monde avait refusé le vaccin on n’en serait pas là. Mais bon. Moi j’ai 
ma conscience pour moi et je suis 
très fière et très surprise d’avoir 
réussi à tenir bon. Oui je me suis 
découverte une âme de rebelle que 
j’ignorai en moi32 ! »  

La fraude a été massive chez les 
professionnels soumis à obligation 

 
25 https://x.com/ijana7821/status/1787117635768864777 
26 https://x.com/ycran74/status/1787124087979905047 
27 https://x.com/Alex52426322192/status/1787135138704375854 
28 https://x.com/DIVIZIO1/status/1787006914586358174 
29 https://x.com/LiberumEremitae/status/1787013881451454516 
30 https://x.com/loulou12121231/status/1787011838414135635 
31 https://x.com/c_bayard125/status/1787010939763487182 
32 https://x.com/SophieMaryse1/status/1787014932388536468 
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vaccinale (et en population générale aussi). Le problème c’est que ça a cautionné 
l’acte d’obéissance, faussé les chiffres en faveur de la vaccination et relégué la 
résistance à une minorité. Moi et ma femme qui avons perdu notre travail pour refus 
du vaccin. Probablement que si personne n'avait fait de faux pass, nous aurions 
gardés notre emploi. Les faux vaccinés sont les idiots utiles du prochain traité 
pandémie de l’OMS. Si tous ces lâches, car il n’y a pas d’autres mots, avaient eu le 
courage des suspendus, tout ce délire se serait arrêté en deux semaines33.   

 
§23 AstraZeneca a admis pour la première fois dans des documents judiciaires 

que son vaccin Covid pouvait provoquer un effet secondaire rare. Un revirement qui 
pourrait ouvrir la voie à des indemnisations de plusieurs 
millions de dollars. Un article du Telegraph relate l’affaire34. 

Le géant pharmaceutique est poursuivi dans le cadre 
d'un recours collectif pour des allégations selon lesquelles son 
vaccin, développé avec l'Université d'Oxford, aurait causé la 
mort et des maladies graves dans des dizaines de cas, affirme 
le Telegraph. 

Les avocats affirment que le vaccin a produit un effet 
secondaire qui a eu un effet dévastateur sur des familles 
entières. Le premier cas a été déposé l’année dernière par 
Jamie Scott, père de deux enfants, qui a subi une lésion 

cérébrale permanente après avoir développé un caillot sanguin et une hémorragie 
cérébrale qui l’a empêché de travailler après avoir reçu le vaccin en avril 2021. 
L'hôpital a appelé sa femme à trois reprises pour lui dire que son mari allait mourir. 

L'Europe retire l'autorisation de mise sous marché35 du vaccin de 
#AstraZeneca, à la demande du fabricant36. Ils l’ont fait discrètement, en silence, 
sans un mot dans les grands médias. Amine Umlil nous avait dit il y’a longtemps au 
téléphone, « un jour vous vous réveillerez et les vaccins auront été retirés du marché 

du jour au lendemain ». Anthony Rio 24 ans est 
mort de ce vaccin. En mai 2021 Lisa Shaw, 
présentatrice radio de la BBC, est morte à 44 
ans d'un caillot sanguin et le lien a été 
reconnu37. 

Le 23 mars 2021, le président Macron38 
poussait à la vaccination AstraZeneca les plus 
fragiles, dont des patients atteints de diabète, 
d'hypertension. Or il faut le savoir, le diabète est 
un état pro-coagulant… OK ? Et le "vaccin" 
AstraZeneca produit des thromboses39 ! Mais 
attention aux confusions, ce n’est pas un vaccin 
à ARNm. Donc, on ne peut pas invoquer la 
spike.  

 
33 https://x.com/Jbaudrandbros/status/1787020710734393819 
34 https://lobservateur.info/article/110495/actualites/covid-19-astrazeneca-reconnait-des-

effets-secondaires-graves-de-son-vaccin 
35 https://ec.europa.eu/health/documents/community-register/2024/202403271 62288/ 

dec_1622 88_en.pdf 
36 https://ec.europa.eu/health/documents/community- 
37 https://www.bbc.co.uk/news/uk-england-tyne-58330796 
38 https://www.vie-publique.fr/discours/279176-emmanuel-macron-23032021-covid-19 
39 https://x.com/marseille_jeff/status/1787798576791245089 

https://ec.europa.eu/health/documents/community-register/2024/202403271%2062288/
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§24 Le secret pour vendre à fond le vax anti-COVID et rendre les médecins et 

pharmaciens dociles, c’est de les corrompre en les faisant profiter de l'enrichissement 
en cascades... de les payer pour chaque vaccination. Oui, le vax était "sûr et 
efficace"… pour acheter des yachts et appartements !! 

 « Primum non nocere » : ça ne vous rappelle rien? 
S’il vous plaît, demandez au Dr. Marty  de retourner à son 
cabinet et de rappeler tous ses patients vaccinés avec 
AstraZeneka, pour dépister et organiser la prévention. Ce 
serait franchement mieux. Certains devraient changer de 
métier après les blâmes, les plaintes des patients qui vont 
arriver en masse ; aie, aie, j'en connais qui vont encore 
vouloir ouvrir des cagnottes40. Notez que seul Delfraissy a 
fait un début d'aveu avec son "nous nous sommes 
trompés ». Quand on réclamait le principe de précaution, le 
doute et le débat scientifiques qui font avancer la science, 
primum non nocere, le tout appuyé par de nombreuses 
expériences de médicaments retirés des années même 
après commercialisation, on nous disait : vous êtes des 
antivax41. Ils savaient tout ça dès le début au ministère de 
la santé. J’ai reçu un témoignage d’un fonctionnaire du 
Ministère un jour un proche de Véran lui dit : « nous avons 
découvert quelque chose de très dangereux avec le vaccin, 
surtout ne vous vaccinez pas !». C’est criminel42. Il est tout 
à fait possible que ces gens qui ont poussés les autres à 
l'injection ne se sont sans doute pas fait injecter autre chose 

que du sérum physiologique. En plus, n’oublions surtout pas, ils ont dit de mélanger 
les daubes : un petit coup d’AstraZeneka, un petit coup de Pfizer… pour noyer le 
poisson. 

Ce qui précède doit donc être corrigé : Le vaccin AstraZeneca est sûr et très 
efficace … pour toutes les personnes qui touchent des dividendes. Tout s’éclaire et 
devient cohérent quand on admet qu’il y a malveillance ; inversement tout devient 
obscur et incompréhensible quand on part du principe que les autorités politiques, 
l’industrie pharmaceutique sont bienveillantes.  

Maintenant qu’AstraZeneca a obtenu le retrait de son vaccin, 8 millions de 
doses ont été injectées aux Français 

sans consentement libre et éclairé. 

On dit quoi à ces Français. ? Vont-

ils se sentir trahis, floués ? Et ceux 
qui y ont été forcés ? Les Tribunaux 
français vont--ils être submergés 
par un tsunami de plaintes ?  

 
§25 Soumis à votre réflexion : 

En 2017 seize pays européens 
n'avaient aucune obligation 
vaccinale chez les nourrissons : 

 
40 https://x.com/scarine7/status/1787754575329468883 
41 https://x.com/titipaje/status/1787784127162261885 
42 https://x.com/Marc_Doyer/status/1787732050507596105 
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Allemagne, Autriche, Chypre, Danemark, Espagne Estonie, Finlande, Irlande, 
Islande, Lituanie, Luxembourg, Norvège, Pays-Bas, Portugal, Royaume-Uni, Suède. 

Les petits américains reçoivent 25 doses de « vaccin » contenant du mercure, de 
l’aluminium, très bons pour leur santé ! Les petits français doivent subir 11 « vaccins 
» s’ils veulent avoir une vie normale et à partir du 01/01/2025, celui contre la 
méningite devient obligatoire. Est- à dire que cette corporation a perdu tout sens de 
l'éthique et ne pense plus qu'à l'argent au détriment de la santé ? Dans la mesure où 
seule le profit motive les sociétés pharmaceutiques, il ne faut pas s’étonner que le 
nombre de vaccins se multiplie, c’est une manne qui rapporte des milliards. Il y a 
pour les labos  tout intérêt à ajouter vaccin sur vaccin dès la naissance. En attendant, 
6 responsables de Sanofi vont être inculpés aux Philippines (...) Le groupe 
pharmaceutique a seulement reconnu que le vaccin pouvait augmenter le risque de 
développer une forme grave de la dengue dans certains cas sur des personnes 
vaccinées43." 

Ayant vu de mes yeux de nombreuses fois à l'hôpital des médecins abandonner 
leurs tâches pour courir au-devant des visiteurs médicaux je ne suis pas du tout 
surpris. Il y a des pots de vins à ramasser.  

§26 Pfizer jubile !... Albert Bourla dit que …“le cancer est notre nouveau 
covid » ! Fox Business a interviewé le PDG de Pfizer, Albert Bourla, mercredi, lors 
d’un reportage sur le récent rebond du cours de son action. Bourla a discuté des 
raisons pour lesquelles Pfizer est à nouveau rentable, y compris l’espoir de la société 
pharmaceutique de récolter des bénéfices massifs via la vente de médicaments contre 
le cancer dans un avenir proche. « L’oncologie, c’est notre nouveau Covid », a déclaré 
Bourla. « Nous avons fait ce que nous avons fait avec le Covid. Nous sommes très 
fiers d’avoir sauvé le monde, mais c’est derrière nous maintenant, nous voulons le 
faire une fois de plus et je pense que l’oncologie est notre meilleure chance de le faire. 

L’animateur de Fox Business a demandé comment Pfizer allait gagner gros dans 
le domaine de l’oncologie, ce à quoi Bourla a répondu que les médicaments de sa 
société augmenteraient considérablement le taux de survie des patients atteints de 
cancer. L’horrible ironie n’échappe pas au téléspectateur averti, car il a été rapporté 
que le vaccin Covid, dont Pfizer est le principal fabricant, provoque le cancer. De 
plus, la récente poussée pour faire transitionner chimiquement toujours plus 
d’enfants est une autre source possible de nouveaux clients, car il a été documenté 
que les médicaments transgenres causent également le cancer.  Il y a quelque chose 
de très malin – (inspiré par le mal) dans le fait dans un premier temps de diffuser à 
des milliards d’individus un poison sous la forme d’un « vaxxin » pour ensuite 

vendre très cher le contre-poison. Comme 
stratégie marketing, c’est tout à fait génial. 

§27 En attendant, Pfizer continue 
d’empoisonner les personnes, puis verse 
des indemnités. Pfizer a accepté de régler 
plus de 10 000 procès alléguant que la 
société n'avait pas averti les patients des 
risques possibles de cancer causés par le 
médicament contre les brûlures d'estomac 
Zantac. Les poursuites ont été déposées 
devant les tribunaux des États à travers le 

 
43 https://x.com/provence_libre/status/1787815770568696119 
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pays, mais les accords ne résolvent pas complètement l'exposition de Pfizer aux 
allégations liant le Zantac au cancer, selon Bloomberg News. Les termes des 
règlements n'ont pas été divulgués44.  

Mais nous le savons, a priori ils font toujours comme cela. Si cela se trouve le 
prix du dédommagement des procès, à l'amiable, est calculé et intégré dans le prix 
du médicament ou des doses d'injection dès le départ. En termes simples, c’est un 
calcul marketing intégré au business plan. « Une personne guérie est un client 
perdu », or en esquintant la santé des gens, il leur faudra ensuite… des médicaments 
pour se remettre… mais avec ces médicaments ils vont s’esquinter la santé… il leur 
faudra des médicaments pour se remettre…. C’est tout bénéfice45 !  

 §28 Aux USA les médias commencent à se révolter et à cibler les médecins TV 

menteurs  qui ont été payés pour faire la promotion des faux vaccins ARN: des 
millions de morts ,des millions de blessés dont la vie est gâchée.  

 « On vous a menti à propos  : 
-  de l’ivermectine 
- des confinements  
- de l'immunité naturelle 
- des masques 
- du taux de mortalité du Covid (il est similaire à celui de la grippe) 
- du « Vaxx » arrêtant la transmission/contamination (ce n'est pas le cas) 
- des obligations « vaccinales » pour protéger les autres  
- de l’origine du virus 
- de qui était à risque (les personnes âgées, PAS les jeunes) ? 
- de la toxicité du vaccin Covid et effets secondaires  
 -etc.  
 

Et pourtant, la plupart des gens ne sont pas en 
colère, ne demandent pas de comptes et ne réclament 
même pas une enquête sur ces mensonges. Tous ceux 
qui se décrivent comme "anti-establishment" ou 
"rebelles" sont en fait des lâches qui se recroquevillent 
sur eux-mêmes de peur d'être ostracisés du groupe. J'ai 
perdu beaucoup de respect pour mes humoristes, 
politiciens, activistes et leaders communautaires 
préférés qui ne s'opposent toujours pas à ce mal, ce qui 

garantit qu'il se reproduira. Il n'y a pas assez de honte pour tout le monde. » Grace à 
qui ? Grâce aux médias46 ! Pour #Astrazeneca, on a plus de 500.000 effets 
secondaires déclarés en 2024 et 416 issues fatales47. 

 
§29 Ce n’est pas fini. Dans la droite ligne du Prix 

Nobel ARNm censé avoir sauvé l’humanité : travaux sur un 
ARN capable de se répliquer et de se diffuser dans 
l'organisme via des vésicules extracellulaires, et de produire 
la spike. Donc : 

- Diffusion non contrôlée de l'ARN 

 
44 https://x.com/silvano_trotta/status/1788312588721242582 
45 Cf. le célèbre sketch des Guignols de l’info sur ce thème. C’est réel.  
46 https://x.com/MichelJeanDomi1/status/1788989516717445188 
47 https://x.com/YvesPDB/status/1790833361495171238 
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- Un ARN capable de se multiplier  
- Une production de Spike  
= dégâts sur l'ensemble de l'organisme + usine à Spike. 
C'est clair48 ? De la folie douce et c’est contagieux par shedding. L’arme fatale. 

Ils n'étaient déjà pas capables de contrôler la"dose" et la diffusons avec les vax 
initiaux! Mais bien plus incompréhensible pour moi,  pourquoi s'entêtent- ils à faire 
synthétiser cette merde de Spike, alors qu'ils savent qu'elle est toxique et délétère 
pour l'organisme49e? 

Le Japon commencera cet automne à administrer le vaccin à ARN auto-
amplificateur de nouvelle génération, avant le reste du monde. Le Dr. Arakawa 
présente cette fois un article très important. Cet article révèle que l'ARN réplicon 
sans protéines virales capables de se lier aux récepteurs cellulaires peut se propager 
entre les cellules via des vésicules extracellulaires et se répliquer dans les cellules 
infectées comme avec le virus. 

Rappel : Les chercheurs qui bossent dans les laboratoires sont des techniciens, 
ils « fonctionnent » et c’est tout, ils ignorent le problème éthique des conséquences 
de leurs travaux. Pour eux ce sont des questions qui ne les regarde pas et qui relèvent 
des politiques. La pratique de la science et son extension dans la technique se font 
sans conscience morale. La morale est même vue comme une entrave au progrès 
technique. Situation banale et qui m’a été confirmée par des universitaires. Ce n’est 
que bien plus tard, souvent beaucoup plus tard, que l’on découvre le potentiel 
destructeur des inventions techniques50. Et là on se décide enfin à agir.  

 
§30 Allemagne. Protocoles Corona : le gouvernement craint pour « la vie et 

l’intégrité physique » de ses experts. Le gouvernement🇩🇪  et ses avocats veulent 
empêcher que le PV du Conseil d'experts Corona soit publié dans son intégralité sans 
être expurgé.  Accompagnés de 4 avocats, ils se sont présentés lundi à l'audience 
devant le tribunal administratif de Berlin, où un procès contre cette même 
publication était en cours. 

 Le plaignant, le médecin C Haffner, veut lutter pour une transparence 
maximale devant les tribunaux : tous les protocoles non expurgés, avec tous les 
noms, avec toutes les déclarations, avec toutes les évaluations et recommandations 
émises par le Conseil du gouvernement sous le chancelier O Scholz.  Le verdict n'a 
pas encore été rendu, mais il est devenu clair lors de l'audience : l'air devient de plus 
en plus raréfié pour le gouvernement et son équipe d'avocats.  Plus précisément, il 
s’agissait de savoir comment les expurgations des passages respectifs étaient 

spécifiquement justifiées.  Les expurgations 
ont été divisées en trois unités par le juge 
responsable. 

   La première unité est constituée des 
passages qui ont été masqués en vue 
d'éventuels bouleversements de politique 
étrangère avec des pays comme la Chine.  Il 
s’agit de « protéger les relations 
internationales », a-t-on déclaré devant le 
tribunal. 

 
48 https://x.com/AnneliseBocquet/status/1789917291435434495 
49 https://x.com/nath___nath/status/1789923775984644531 
50 Cf. Serge Carfantan Le Procès de la Technique.  
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 La deuxième séance a porté sur les expurgations des « noms des experts et des 
invités » du Conseil.  On sait qui a siégé au conseil d'experts - mais pour de 
nombreuses déclarations, la personne exacte qui a fait la déclaration est masquée 
dans le procès-verbal.  Les avocats du gouvernement fédéral soutiennent qu'il 
pourrait y avoir un "danger pour la vie et l'intégrité physique" de certains membres si 
les déclarations pouvaient être attribuées à une personne. 

Le troisième point concernait les vaccins et les médicaments liés au Corona.  Ici, 
la justification de la suppression indique, entre autres choses : « Par conséquent, la 
divulgation d'informations sur les évaluations du Conseil d'experts Corona sur les 
fabricants de produits pharma, les préparations pharma et les sources 
d'approvisionnement peut entraîner des désavantages lors de l'achat futur de 
vaccins, par exemple en raison de suppléments de prix par les sociétés 
pharmaceutiques. fabricants dont les préparations sont jugées plus efficaces par le 
Conseil d'experts Corona que celles d'autres fabricants pharmaceutiques. 

 En résumé, sur la base d'une évaluation sur place, le tribunal a tendance à 
ordonner la suppression des expurgations dans le domaine des vaccins et des 
fabricants de produits pharmaceutiques.  Pour déterminer quel membre du conseil a 
fait quelles déclarations, dans l'état actuel des choses, il faudra probablement 
interroger les personnes concernées, ce qui n'a pas encore été fait. Lundi, le tribunal 
a considéré que les suppressions, dont la publication pourrait affecter les relations 
internationales avec d'autres pays (ici l'accent était mis sur la Chine), étaient 
juridiquement justifiables - mais sans vouloir s'engager. 

Après que l'avocat du plaignant ait de nouveau clairement indiqué que son 
mandat n'était pas prêt à faire des compromis, par exemple en divulguant des noms 
mais en renonçant à expurger ailleurs, le juge a déclaré qu'il ne rendrait pas de 
jugement ce lundi. 

 Il se prononcera dans les prochains jours et l'enverra ensuite par écrit au 
plaignant (Dr Haffner) et au 
défendeur (le gouvernement) 
dans les 14 jours.  Ce n’est qu’à 
ce moment-là qu’il sera clair si 
– et si oui, quelles – zones 
peuvent rester occultées.  Le 
Dr. C Haffner Aufdecker  avait 
déjà annoncé dans ce cas : "Je 
ne recule certainement pas. 
Nous voulons créer de la 
transparence. Si nécessaire, 
nous passerons à l'instance 

suivante51." 
 
§31 Les 194 États membres de l’OMS n’arrivent pas à s’entendre sur un accord 

mondial sur les pandémies. Ils ont suspendu les discussions, qui avaient repris le 29 
avril, et s’emploient à trouver les meilleurs canaux de discussion pour parachever le 
traité. 

De profonds désaccords sapent pour l’heure tout espoir de 
compromis, notamment sur l’accès équitable aux contre-
mesures médicales à adopter en cas de pandémie, selon des 

 
51 https://x.com/xazalbert/status/1790032351621271831 
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experts, qui jugent par ailleurs le calendrier d’adoption par trop « ambitieux ». 
L’issue va être un échec. 

 
§32 Je réponds rarement aux gens qui refusent de voir la réalité en face, mais 

là, il y a des limites ! Les Pfizer Documents sont des milliers de pages d'information 
concernant l'injection expérimentale de Pfizer mise en marché en quelques mois. 
Une équipe d'experts hautement qualifiée de partout dans le monde, mais 
principalement aux États-Unis travaillent à temps plein depuis leur déclassification, 
soit depuis plus de 2 ans et n'ont pas terminé leur analyse. Alors comment ont-ils pu 
être soi-disant analysés et compris en quelques mois pour que les gouvernements 
jugent sûr et efficace de mettre l'injection pratiquement obligatoire pour tous ? C’est 
impossible. 

Dans ces documents, on apprend par exemple que le lait maternel des femmes 
est grandement compromis (à un point tel de changer de couleur et de contenir des 
particules dérivées du pétrole létales pour l'organisme, on sait même qu'un bébé en 
est mort, suite à l'allaitement par sa mère vaccinée). On apprend que les fœtus sont 
extrêmement affectés. On apprend que les risques cardiaques sont hautement 

augmentés, Etc. Etc. Ce sont des documents qui 
devaient être gardés secrets pendant 75 ans. Oui, oui, 
75 ans, madame Lili Rose 75 ans. Mais ils n'ont rien à 
cacher, nous dit le Journal de Montréal. Alors 
continuez de dormir et nous on va continuer de se 
battre pour votre liberté et celles de vos enfants. 

 
§33 Pfizer dit qu’il est « profondément désolé » 

d’avoir violé 5 codes réglementaires et d’avoir fait la 
promotion illégale de son vaccin. C’est dit sur le 
média de Microsoft sur PC ! Donc quasiment tout le 
monde va apprendre la nouvelle. Conformément au 

Prescription Medicines Code of Practice Authority, Pfizer a fait la promotion de 
médicaments non autorisés et a violé un total de cinq codes réglementaires. Le géant 
pharmaceutique a été accusé de « jeter le discrédit » sur l’industrie après que les 
employés ont fait la promotion du vaccin COVID-19 sur les médias sociaux au plus 
fort de la pandémie. Selon Biopharma-reporter, le directeur médical de Pfizer, le Dr 
Berkley Phillips, a retweeté un message sur Twitter, désormais connu sous le nom de 
X, déclarant : « Notre candidat vaccin est efficace à 95 % pour prévenir le COVID et à 
94 % chez les personnes de plus de 65 ans52. » 

 
§34 Arrêt de la Cour suprême des États-Unis : Les « vaccins » Covid ne sont 

pas des vaccins. Robert F. Kennedy Jr. a gagné son procès contre tous les lobbyistes 
pharmaceutiques. Les vaccins Covid-19 ne sont pas des vaccins. Dans sa décision, la 
Cour suprême confirme que les dommages causés par les thérapies géniques à 
ARNm du Covid sont irréparables. La Cour suprême étant la plus haute juridiction 
des États-Unis, il n’y a plus d’appel et toutes les voies d’appel ont été épuisées. Dans 
un communiqué, Robert F. Kennedy a souligné que ce succès n'a été possible que 
grâce à la coopération internationale d'un grand nombre d'avocats et de 
scientifiques. Bien entendu, cette décision crée un précédent international.  

 
52 https://www.msn.com/en-us/health/other/pfizer-says-they-re-deeply-sorry-for-violating-5-

regulatory-codes-and-illegally-promoting-their-vaccine/ar-BB1mkm0p 
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En particulier en Suisse, cette décision devrait avoir un impact, car la Suisse 
occupe une position particulière dans sa Constitution fédérale. D'une part, le Code de 
Nuremberg apparaît à l'article 118b de la Constitution et en Suisse, l'utilisation 
inappropriée du génie génétique chez l'homme est interdite, selon l'article 119 de la 
Constitution fédérale.  

Ceci est complété par l'article 230bis de son Code pénal et cela signifie que les 
auteurs risquent de passer jusqu'à 10 ans de prison. Mais cette décision historique 
devrait également faire réfléchir le reste du monde, car le Code de Nuremberg a une 
validité internationale et est également contenu dans l'article 7 du Pacte 
international relatif aux droits civils et politiques. Dans le cas d'accusations 
criminelles, la déclaration devrait faire référence au scandale Contergan afin 

d'accorder un poids particulier à 
l'importance de ces accusations. 
L'avocat allemand Rainer Füllmich et  
plus de 100 autres avocats allemands 
sont activement impliqués dans ces 
affaires. Aucun média n'en parle, ni 
en Suisse, ni en Europe. 
Malheureusement, il est presque 
mathématique que, étant donné qu'il 
s'agit d'un sujet perturbateur capable 
de modifier les plans financiers et 
économiques des puissants lobbys du 
secteur pharmaceutique, l'opinion 
publique n'en soit pas informée. Nous 
sommes au milieu d’une campagne 
promotionnelle visant à inciter les 
gens à se faire vacciner puis à se faire 
vacciner à nouveau, avant l’hiver 

prochain. Il est très probable que si jamais la nouvelle de cette décision historique 
circule, ce sera trop tard pour permettre à la classe médicale corrompue, alignée sur 
les positions des lobbies pharmaceutiques, d’avancer le plus possible dans la 
campagne de vaccination. Invitons donc toutes les personnes honnêtes et de bonne 
volonté à diffuser au maximum cet arrêt historique de la Cour Suprême des USA. 
Pour notre bien, mais surtout pour le bien de nos enfants et petits-enfants... ne 
permettons pas à des lobbyistes de ruiner irrémédiablement notre santé et mettre 
nos vies en danger53. 

 
§35 Dr Geert Vanden Bosche, l’éminent virologue expert en vaccin et qui a 

travaillé pour Bill Gates, GAVI et l’OMS, alerte54 sur une hécatombe possible des 
vaccinés. Voici selon lui le scénario : Nous savons que Tedros de l’OMS demandait 
une signature de son traité Pandémie avant le 10 mai, c’est volontaire qu’il n’ait pas 
été signé, car à quoi correspond la date du 10 mai ?  Au jour du lancement de la 1ere 
zone contrôlé sur Paris pour les JO, il va se passer quelque chose de grave sur Paris 
très prochainement, les dirigeants mondiaux vont faire mine de paniquer et tous 
s’accorderont pour donner à Tedros les pleins pouvoirs pour agir. Un nouveau virus 
va être relâché et cela durant les jeux olympiques. 

 
53 New York Supreme Court reinstates all employees fired for being unvaccinated, orders 

backpay | Fox News 
54 https://x.com/Charles_Monarq/status/1791343497133384040 

https://www.foxnews.com/us/new-york-supreme-court-reinstates-all-employees-fired-being-unvaccinated-orders-backpay
https://www.foxnews.com/us/new-york-supreme-court-reinstates-all-employees-fired-being-unvaccinated-orders-backpay
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Geert Vanden Bosche confirme que ceux qui ont pris le vaccin Covid ont 
dérégulé leur système immunitaire et il devrait y avoir de nombreuses pertes en vies 
humaines d’ici la fin juin, faute de pouvoir combattre la prochaine infection. Lorsque 
le nouveau virus apparaîtra, il n’y aura plus aucune résistance immunitaire dans la 
population vaccinée, mais il restera une défense immunitaire dans la population non 
vaccinée parce que leur immunité innée a été entraînée. Ce nouveau virus qui arrive 
a en fait été créé par une précédente vaccination de masse, il sera très différent du 
SRAS-COV-2, ce sera toujours un coronavirus mais il aura un aspect très différent et 
ils essaieront de dire que c'est un nouveau virus dont ils nous auraient prévenu : la 
fameuse Maladie X ; mais ce ne sera pas le cas, c'est le même virus qui a muté à 
cause de la vaccination de masse. La grippe aviaire H5N1 servira-t-elle alors à 
dissimuler les pertes massives de vies humaines prévues chez les personnes 
vaccinées ? 

Geert Vanden Bosche pense que le gouvernement et les responsables de la santé 
rendront obligatoire l'ivermectine et d'autres médicaments antiviraux pour réduire 
les pertes massives de vies. Ceux-ci devraient être pris avant que les personnes 
vaccinées ne tombent malades, car une fois que les personnes vaccinées 
commenceront à montrer des symptômes de la maladie, il sera trop tard, dit-il. Une 
fois le traitement pris, il prédit que lorsque les symptômes commenceront à 
apparaître chez les personnes vaccinées, ils disparaîtront rapidement dans les 24 
heures. 

La vérité fera surface parce qu’il s’agit d’un crime trop grave pour être caché. 
Ceux qui ont commis ces crimes ont menti au peuple et n'ont pas pris soin de la santé 
et de la sécurité du peuple et seront sévèrement punis. On lui a demandé pourquoi le 
CDC et d’autres continuent de mentir sur les vaccins ? Il dit que si le monde savait ce 
que ces gens ont fait, ils seraient lapidés dans les rues. Leur seul espoir est que 
quelque chose se produise pour détourner l’attention du monde de ce crime, mais 
cela n’arrivera pas. Le monde connaîtra la vérité.  

 
§36 Fauci est cité à comparaître pour 

violation de la loi sur les archives fédérales - 
l'étau se resserre. 

Le sous-comité spécial de la Chambre sur 
la pandémie de coronavirus a étudié avec 
minutie les courriels du Dr David Morens, 
ancien conseiller principal du Dr Anthony 
Fauci. Les résultats de cette nouvelle enquête 
ont été publiés mercredi. Le sous-comité a 
mentionné dans un communiqué de presse 

qu’il est probable que Fauci soit mêlé 
à une affaire de violations des 
archives fédérales. L’ancien 
directeur de l’Institut national des 
allergies et des maladies infectieuses 
(NIAID) est de nouveau sous le feu 
des critiques. L’implication de 
figures clés telles que le Dr Anthony 
Fauci ajoute un élément de 
controverse à la gestion de la 
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pandémie de COVID-19 et aux décisions qui en découlaient55. 

§37 Ceci démontre combien les fonctionnaires de l’UE peuvent être déconnectés 
du débat des citoyens. Ils font comme s’il n’existait pas, comme si rien n’avait été 
établi dans les années précédentes. Il existe des très nombreuses études qui montrent 
la dangerosité des vaccins ARNm. Le pass sanitaire a été rejeté précédemment. Etc. 

 
§38 Courriel de l'employé du NIH (Morens) à Peter Hotez :  "... J'ai supprimé 

tous les e-mails de Peter et autres relatifs à l'origine lorsque la merde a commencé à 
frapper. Meilleure façon d'éviter les tracas de FOIA est de supprimer tous les e-
mails lorsque sujet devient sensible". Si besoin était, ceci montre la volonté d’effacer 
les traces après le crime. Rappelons que le gouvernement américain ne peut pas 
s’opposer aux requête FOIA qui sont légales. Tout citoyen peut demander des 
documents administratifs et les obtenir. Le conseiller principal du Dr Fauci admet « 
Je n'aurais pas dû faire cela » lorsqu'on l'interroge sur son utilisation du courrier 
électronique personnel pour saper les opérations du gouvernement américain56. 
Faute avouée à moitié… condamnée. Le principal conseiller du Dr Fauci devrait être 
accusé d'avoir supprimé des dossiers fédéraux, d'avoir demandé des pots-de-vin pour 
la recherche fédérale et d'avoir ensuite menti à ce sujet57. 

 Des courriels récemment publiés... montrent une conspiration à grande 
échelle... visant à dissimuler le rôle de [Fauci et al.] dans la facilitation de la 
recherche sur les gains de fonction au WIV chinois58.  

« L’ancien directeur de l’Institut national des allergies et des maladies 
infectieuses, le Dr Anthony Fauci, a déjà été pris en flagrant délit de mensonge sur le 
COVID-19 à plusieurs reprises. Des courriels récemment publiés de son collègue de 
longue date, le Dr David Morens, conseiller principal du directeur des National 
Institutes of Health, montrent une vaste conspiration, y compris l’implication du Dr 
Peter Daszak, un entrepreneur en disgrâce du ministère de la Santé et des Services 
sociaux, pour dissimuler le rôle du trio dans la facilitation de la recherche sur le gain 

de fonction à l’Institut de virologie de Wuhan en Chine. 

Les 150 courriels publiés par le sous-comité spécial de la 
Chambre sur la pandémie de coronavirus montrent que Morens 
a sciemment et intentionnellement tenté de dissimuler des 
preuves embarrassantes pour lui-même, Fauci et Daszak. Ces 

efforts comprenaient la suppression d’e-mails sensibles, la conduite d’affaires 
officielles sur un compte de messagerie privé et la faute d’orthographe stratégique de 
mots-clés pour échapper à la portée de la loi sur la liberté de l’information ». 

« J’ai appris de notre dame FOIA du NIH ici comment faire disparaître les e-
mails après que je sois FOIA mais avant le début de la recherche, donc je pense que 
nous sommes tous en sécurité », a écrit Morens dans un e-mail. « De plus, j’ai 
supprimé la plupart de ces e-mails après les avoir envoyés à Gmail. » 

Les courriels suggèrent également que Fauci a été sciemment impliqué dans la 
dissimulation, Morens affirmant qu’il pourrait aider Fauci à éviter la responsabilité 
de la FOIA : « Je peux soit envoyer des choses à Tony sur son gmail privé, soit les lui 

 
55 https://lecourrierdesstrateges.fr/2024/05/23/usa-origines-covid-fauci-cite-a-comparaitre-

pour-violation-de-lois-federales/ 
56 https://x.com/tatiann69922625/status/1794062664546570594 
57 https://x.com/TribunePop23/status/1794104160570196179 
58 https://www.washingtonexaminer.com/opinion/3016675/fauci-cover-up-falling-apart/ 
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remettre. » Les courriels montrent également que Morens a déjà menti au comité. 
Auparavant, Morens avait témoigné sous serment qu’il ne se souvenait pas d’avoir 
discuté des subventions de Daszak du NIAID au WIV avec Fauci. Dans son 
témoignage mercredi, Morens a admis que c’était faux. « Je lui ai certainement dit 
certaines choses qu’il m’a demandé de lui dire sur la situation avec Peter [Daszak] », 
a témoigné Morens. Le Dr McCullough nomme quatre conspirateurs clés du plus 
grand crime de l'histoire de l'humanité : 1 Dr Anthony Fauci, 2 Dr Ralph Baric, 3 Dr 
Peter Daszak, président de l'Alliance EcoHealth.   4 Dr Shi Zhengli. 

Après les révélations sur les financements par le NIH du gain de fonction de 
virus, notamment en Chine, nous avons la confirmation par le Congrès américain 
que Fauci a participé à une opération massive de dissimulation de ses emails et de 
ses communications au sujet de la réponse au COVID aux US, qui a été suivie et copie 
dans tous les pays de l'occident au nom de la Science : 

"Toutes les preuves ont été dissimulées. Ils ont commencé à utiliser des 
téléphones jetables. Ils ont commencé à utiliser des courriers. Ils ont dit que nous ne 
pouvions pas faire les choses électroniquement... Cela ressemble plus à la CIA 
qu'aux NIH. C'est incroyable le nombre de choses qui se sont passées..." 

Rand Paul va même jusqu'à rendre Fauci coupable de la mort de millions 
d'américains lors de la crise COVID. Ça fait des années que je vous le dis, et ça 
semble se confirmer : Toute cette histoire va très, très mal finir pour Fauci59. 

Le Dr Fauci a carrément menti et licencié 50 millions d’employés « non 
essentiels » sur la base de… rien du tout. Aucun fondement scientifique. « Le Dr 
Fauci a assassiné psychologiquement des personnes qui ont vu clair dans ses 
mensonges…ce qui a entraîné la dissolution des relations. Vous êtes un meurtrier, Dr 
Fauci »60. 

Le témoignage incriminant du Dr Anthony Fauci révèle que l’élite n’a pas suivi 
les mêmes « règles inutiles liées au COVID » qui ont été imposées au public. 

On sera aussi content pour eux d’apprendre que les scientifiques des NIH ont 
gagné 710 millions de dollars en redevances auprès des fabricants de médicaments, 
un fait qu'ils ont essayé de cacher61. 

§38 Selon une communication confidentielle datant de janvier 2021, ses 
membres du personnel et sous-traitants du centre de recherche de Pfizer à Pearl 

River ont reçu une notification. Les 
travailleurs essentiels du site pourraient 
recevoir des injections de COVID-19 qui 
diffèrent des doses administrées par Pfizer 
au grand public. En août, lors d'une audition 
devant le Sénat australien, Un représentant 
de Pfizer a rapporté que les employés de 
l'entreprise ont reçu un ensemble de vaccins 
spécialement conçus pour le programme de 
vaccination des employés.  

Pourquoi des vaccins différents selon la 
population ???? Le poison nous a été injecté 

 
59 https://x.com/RudyDropsTheMic/status/1797522856428904773 
60 https://x.com/tatiann69922625/status/1797501510462685344 
61 https://x.com/verity_france/status/1798388611429064841 
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et les autres ont été épargné ? Si on est cynique on dira : Ben oui, on ne va pas 
injecter un vaccin certainement dangereux en phase de tests réels sur les moutons, à 
nos élites, qui dans un zèle remarquable et rétribué, nous aident à mettre en place 
une soi-disant apocalypse épidémique et imposent notre vaccin bidon à leurs 
troupeaux tout en le commandant par quantités bien plus que suffisantes, …nous 
leur devons bien ça62. 

Vaccins avec risque de cancer et vaccin neutre ? Ceux qui ont reçu ce 
vaccin"sans cancer" sont donc complices d'un crime car ils auraient dû le dénoncer ! 
Il faut tout de même un jour ou l'autre répondre de tous ces scandales et les juger63. 
À l’origine, les recherches sur les vaccins ARNm étaient censées être menées pour 
guérir les cancers justement … et aucune n’a passé la barrière des tests. Si ce qui 
précède était avéré ils ne feraient que s'enfoncer car je déduis de cette affirmation 
que Pfizer maîtriserait la cause du cancer et ne lutterait pas contre ! Double crime 
donc puisque responsables déjà du "vaccin" poison, ils le seraient aussi de l'absence 
de médoc anti cancer64.  

Mais là où Pfizer est diaboliquement génial, c’est qu’ils ont investi juste après la 
crise covid dans les médicaments anticancer. Je cite à nouveau le §26 : « Pfizer jubile 
!... Albert Bourla dit que …“le cancer est notre nouveau covid » ! Fox Business a 
interviewé le PDG de Pfizer, Albert Bourla, lors d’un reportage sur le récent rebond 
du cours de son action. Bourla a discuté des raisons pour lesquelles Pfizer est à 
nouveau rentable, y compris l’espoir de la société pharmaceutique de récolter des 
bénéfices massifs via la vente de médicaments contre le cancer dans un avenir 
proche. « L’oncologie, c’est notre nouveau Covid », a déclaré Bourla.  

Alors ? Que penser ? Personne ne va officiellement voir les liens. Ils 
contredisent la foxa. On dira que ce sont des stratégies différentes et qu’il n’y a aucun 
lien. Voir une logique et des liens, c’est même être complotiste ! Tout ce § serait donc 
juste des fakes news. Selon l’idéologie en place, on dira officiellement qu’il n’existe 
aucun lien entre le vaxx Pfizer et le cancer.  Il n’existe pas d’effets secondaires 
d’induction de turbo-cancer, voire même pas d’effets secondaire du tout selon un 
ministre de la Santé français. La doxa officielle, c’est que le vaxxin est « sûr et 
efficace ». Si on trouve en masse des déclarations d’effets secondaires de turbo 
cancers, ce sont des déclarations bidon de complotistes ! Il faut les effacer des 
tableaux Excel ! Le déni peut aller très loin. Dans le même ordre d’idée on a vu des 
gouvernements refuser de publier des statistiques,… parce qu’elles étaient favorables 
aux « complotistes » !  

§39 Le vaccin Covid est la principale cause des Covid longs. Mais les hôpitaux  
ne recherchent pas la Spike vaccinale donc ils ne peuvent 
pas en retrouver la trace. La vaccination contre le covid est 
la véritable cause des covid Long ; les chercheurs refusent 
de le reconnaître… et Q&R 113 – America Out Loud News – 
La plupart des cliniques universitaires « Long-covid » ne 

mesurent pas les anticorps Spike ou les concentrations d’antigènes dans le sang. Pas 
étonnant qu'ils soient perdus !  

 §40 Un responsable japonais a émis un avertissement urgent aux citoyens du 
monde entier, déclarant que la pandémie de Covid était un 
canular géant de l'élite mondiale conçue pour exercer une 

 
62 https://x.com/CleveClaude/status/1794296993172349147 
63 https://x.com/AnneMarieDuvois/status/1794346374571671844 
64 https://x.com/Pat84M80/status/1794303212876644458 
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pression avec les "drogues de dépopulation" sur l'humanité. 
Le professeur japonais Masayasu Inoue, MD, PhD, a émis cet avertissement 

dans un message vidéo publié sur les réseaux sociaux. Selon Inoue, il n’y a pas eu de 
pandémie, c’était tout un canular géant orchestré par le WEF, l’ONU et l’OMS. La 
Leo's Newsletter rapporte que le professeur accuse ces entités de « violation extrême 
des droits de l'homme ». Le médecin affirme que le programme mondial de 
vaccination était une utilisation frauduleuse de la « thérapie génique expérimentale » 
imposée aux « personnes en bonne santé ». Les États-Unis ont militarisé la 
fabrication et la distribution prématurées des vaccins grâce à l’opération Warp 
Speed, que le médecin a qualifiée de prétexte « frauduleux » basé sur la prétendue 
urgence d’une pandémie. Ce sentiment de panique publique, d'urgence et d'hystérie 
pure et simple était nécessaire pour introduire une nouvelle classe de vaccins 
génétiques dans le corps des gens avant que des tests appropriés puissent être 
effectués. Les corps de ceux qui ont reçu les injections ont été entraînés à fabriquer 
une protéine de pointe toxique qui s’accumule dans les tissus corporels et qui cause 
désormais toutes sortes de problèmes de santé, dont beaucoup sont mortels ou 
débilitants. Les vaccins ont été particulièrement dévastateurs pour les enfants et les 
jeunes adultes. l prévient que le résultat du déploiement des vaccins à ARNm du 
Covid a conduit à « l’induction de terribles blessures induites par les médicaments 
qui n’ont jamais été vues dans l’histoire de l’humanité ». Il a déclaré que de nouvelles 

usines de vaccins à ARNm étaient en cours de construction 
dans son pays d'origine, le Japon. 

§41 Je suis le Dr Ben Marble et je suis ici pour vous dire 
que les réserves de sang ont été contaminées par l'arme 
biologique. Ne prenez pas de sang sur les personnes 
vaccinées."  -Le Dr Ben Marble avertit le monde que 
l'approvisionnement en sang n'est pas sûr. On s’en serait 
douté !! Quelle folie ! Cela ne vous rappelle pas l’affaire du 
sang contaminé ?  
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§42 Une étude japonaise65 en prépublication a mis en garde contre les risques 
liés à la transfusion de sang de receveurs du vaccin COVID à d’autres patients, 
indiquant que cela peut entraîner des risques importants pour la santé, y compris la 
mort. Les chercheurs appellent également à des mesures de sécurité pour contrôler 

et sécuriser l'approvisionnement 
mondial en sang. Intitulée 
Transfusions de produits sanguins 
dérivés de receveurs de vaccins 
génétiques : problèmes de sécurité 
et propositions de mesures 
spécifiques, la deuxième version du 
journal publiée mercredi rappelle 
le « programme mondial de 
vaccination génétique » qui avait 
été « rapidement mis en œuvre 
comme solution fondamentale » à 
la maladie à coronavirus en 2020. 
Le résumé de l'article continue. Il a 

été rapporté dans le monde entier que les ARNm modifiés codant pour les protéines 
de pointe et les nanoparticules lipidiques, qui sont utilisés comme systèmes 
d'administration de médicaments, provoquent non seulement des thromboses et des 
troubles cardiovasculaires après la vaccination, mais pourraient également 
provoquer diverses maladies impliquant tous les organes et systèmes, y compris le 
système nerveux. Sur la base de ces rapports et des nombreuses preuves apparues au 
cours des dernières années, cet article vise à attirer l’attention des professionnels de 
la santé sur les différents risques associés à la transfusion utilisant des produits 
sanguins issus de patients atteints de COVID longue ou d’origine génétique. vaccinés 
et de faire des propositions concernant des éléments d'inspection spécifiques, des 
méthodes de test, des réglementations, etc. 

Dans son commentaire sur la pertinence de l'étude, le Dr. Joseph Mercola a 
souligné l'attention particulière portée par l'article aux dangers que de telles 
transfusions peuvent avoir sur la santé neurologique. Le sang infecté par des « 
structures de type prion » trouvées dans la protéine Spike, produites par ces 
injections, peut induire « un mauvais repliement des protéines normales dans le 
cerveau », provoquant des troubles. « Les maladies à prions se caractérisent par une 
longue période d’incubation, suivie d’une progression rapide et d’une mortalité 
élevée », écrit-il. Et la possibilité que ces protéines de pointe puissent inclure des « 
domaines de type prion » soulève plusieurs inquiétudes. Ceux-ci incluent le risque de 
transmission de telles structures de type prion par le biais de transfusions sanguines, 
avec le risque de provoquer une dangereuse maladie à prion chez les receveurs. « Les 
maladies à prions sont notoirement difficiles à diagnostiquer précocement, sont 
incurables et sont mortelles, ce qui fait de toute transmission potentielle par les 
produits sanguins un problème de sécurité important ». De plus, en raison de défis 
techniques et de la rareté historique des maladies à prions, les processus de dépistage 
actuels ne testent pas ces structures et peuvent donc être inadéquats pour prévenir 
une telle transmission. Et comme les maladies à prions ont de longues périodes de 
latence, ce qui signifie que leurs symptômes peuvent n’apparaître que des années ou 
des décennies après l’exposition réelle, ce « retard complique les efforts visant à 

 
65 https://x.com/newstart_2024/status/1796613269852999890 
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retracer la source d’une infection jusqu’à une transfusion sanguine et à évaluer la 
sécurité des réserves de sang au fil du temps ». » résume le médecin ostéopathe. 

Tout cela peut affecter la confiance du public dans la sécurité des transfusions 
sanguines et nécessiter naturellement des changements dans les critères d'éligibilité 
des donneurs, y compris l'établissement de protocoles de dépistage supplémentaires. 

Vous vous souvenez des parents néo-zélandais qui voulaient du sang non 
vacciné ? Le gouvernement a rejeté la demande et a pris la garde du bébé, permettant 
à NZ Health de lui donner tous les produits qu'il jugeait appropriés. Aujourd'hui, ce 
sont les scientifiques japonais tirent la sonnette d'alarme66.  

§43 L'arnaque du test PCR... Ce test était incapable de dire si une personne 
était malade ou contagieuse car il était trop sensible. Un 
tribunal vient d'admettre son inutilité. Les grands médias 
(MSM) en Europe et aux États-Unis restent silencieux alors 
qu’un tribunal a déterminé que les tests PCR pour le Covid-19 
sont légalement inutiles. Selon cette décision juridique 
historique, les tests Covid-19 ne sont pas adaptés à leur 
objectif. Alors que font les médias mainstream ? Ils l’ignorent. 

HSH silencieux alors que le tribunal considère que les tests PCR Covid sont inexacts 
à 97 % – impropres à leur objectif.  

Quatre vacanciers allemands qui ont été illégalement mis en quarantaine au 
Portugal après que l'un d'entre eux ait été jugé positif au Covid-19 ont obtenu gain de 
cause, dans un verdict qui condamne le test PCR largement utilisé comme étant peu 
fiable à 97 %. Plus tôt ce mois-ci, les juges portugais ont confirmé une décision d'un 
tribunal inférieur qui a jugé illégale la quarantaine forcée de quatre vacanciers. 
L’affaire portait sur la fiabilité (ou l’absence de fiabilité) des tests PCR Covid-19. 

Le verdict, rendu le 11 novembre, fait suite à un appel contre une requête en 
habeas corpus déposée par quatre Allemands contre la Régie régionale de la santé 
des Açores. Cet organisme avait fait appel d'une décision d'un tribunal inférieur qui 
avait donné raison aux touristes, qui affirmaient qu'ils étaient illégalement confinés 
dans un hôtel sans leur consentement. Les touristes ont reçu l'ordre de rester à 
l'hôtel pendant l'été après que l'un d'eux ait été testé positif au coronavirus lors d'un 
test PCR. Les trois autres ont été étiquetés comme contacts étroits et ont donc 
également été mis en quarantaine. 

Peu fiable, avec un fort risque de faux positifs. La délibération de la Cour 
d’appel de Lisbonne est complète et passionnante. Il a jugé que l'autorité sanitaire 
régionale des Açores avait violé le droit portugais et international en confinant les 
Allemands dans l'hôtel. Les juges ont également déclaré que seul un médecin peut « 
diagnostiquer » une personne atteinte d’une maladie et ont critiqué le fait qu’elle 
n’ait apparemment jamais été évaluée par un médecin. Ils se sont également montrés 
cinglants quant à la fiabilité du test PCR (réaction en chaîne par polymérase), le test 

de dépistage du Covid le plus couramment 
utilisé. La conclusion de leur décision de 34 
pages était la suivante : « Au vu des preuves 
scientifiques actuelles, ce test s'avère incapable 
de déterminer au-delà de tout doute 
raisonnable qu'une telle positivité correspond, 

 
66 https://x.com/Humanspective/status/1796664215241113654 



30 
 

en fait, à l'infection d'une personne par le SRAS. Virus CoV-2.  

§44 L’un des plus grands cardiologues du monde a lancé un avertissement 
effrayant au public selon lequel les personnes vaccinées contre le Covid risqueront de 
mourir jusqu’à 15 ans après avoir reçu leur dernière injection d’ARNm du Covid. Le 
célèbre médecin américain a tiré la sonnette d'alarme sur les décès à long terme des 
personnes vaccinées lors d'une nouvelle interview avec Real America's Voice. 
McCullough appelle les gouvernements à reconnaître la nécessité de mener des 
examens et des études de suivi à long terme sur les personnes vaccinées avec des 
injections d'ARNm. Il prévient que les personnes vaccinées courent un risque 
extrêmement élevé de mourir de façon inattendue en raison de la nature 
thérapeutique des injections. McCullough faisait référence à un nouveau rapport 
explosif publié par le Centre d'évaluation et de recherche sur les produits biologiques 
(CBER) de la Food and Drug Administration (FDA) des États-Unis. Le document 
reconnaît que les produits de thérapie génique peuvent très bien provoquer des effets 
secondaires longtemps après leur administration. Selon de nouvelles preuves 
scientifiques, les personnes pourraient subir des conséquences majeures sur leur 
santé, voire mourir entre 5 et 15 ans après avoir reçu une injection d’ARNm. 

§45 Le président Wenstrup ouvre l'audience avec le Dr Anthony Fauci : 1. "Les 
Américains ont été agressivement intimidés, humiliés et réduits au silence pour avoir 
simplement remis en question ou débattu de questions telles que la distance sociale, 
les masques, les vaccins ou les origines du COVID."   "Vous avez pris la position selon 
laquelle vous avez présenté 'la science' et vos propos sont apparus comme définitifs 
et infaillibles en matière de pandémie."  "Vous étiez la personne la mieux payée du 
gouvernement. Cela vous rend plus responsable envers le peuple, pas moins."   "Pour 
réussir, nos institutions fédérales de santé publique doivent à nouveau rendre des 
comptes au peuple." 2. Le Dr Fauci continue avec son affirmation selon laquelle « les 
NIH n'ont pas financé la recherche sur le gain de fonction à l'Institut de virologie de 
Wuhan ». Cela contredit directement le témoignage récent de l'ancien intérimaire 
Directeur Dr Lawrence Tabak. 3. Le Dr Fauci témoigne que son conseiller principal a 
violé à plusieurs reprises les politiques officielles du gouvernement… "C'était mal, 
inapproprié et violait la politique... il n'aurait pas dû faire ça. C'était mal." 
4. Le Dr Fauci était d’accord avec CHAQUE restriction de voyage émise par 
l’administration Trump au plus fort de la pandémie de COVID-19 . Wenstrup : "Ces 
ordres étaient-ils racistes et xénophobes ?" Dr Fauci : "Non, ils ne l'étaient pas. 5. Le 
Dr Fauci a envoyé l’argent des contribuables dans des laboratoires dangereux à 
Wuhan, en Chine, sans examiner les propositions de subvention. "Votre nom figure 
sur chaque subvention, mais vous vous exonérez de toute sorte de responsabilité." 6- 
"Dr Fauci une simple question par oui ou par non : croyez vous que les fermetures 
d’écoles, d’entreprises et d’églises, les mandats de masques et les ordres de rester à la 
maison étaient justifiés ?" Il a refusé de désavouer ces mesures, tout en sachant 
qu’elles étaient inefficaces.  

« Nous devrions recommander que vous soyez poursuivi. Nous devrions rédiger 
une saisine pénale parce que vous devriez être poursuivi pour crimes contre 
l'humanité. Votre place est en prison, docteur Fauci67 ». 

L’homme dont les mensonges ont plongé le monde dans le chaos, entraînant 
des millions de morts, verse désormais des larmes comme un acteur hollywoodien, 
déplorant les terribles menaces qui lui sont adressées. La classique inversion auteur-
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victime tout droit sorti du manuel68. Êtes-vous triste d'être au troisième rang des 
assassinats de personnes dans le monde, après Staline et Hitler… ?" -Ivan Raiklin 
avec le meurtrier de masse Antony Fauci69.  

 §45 La recommandation de distance sociale de « 6 
pieds de distance » imposée aux Américains par les 
autorités fédérales de la santé était arbitraire et non 
fondée sur la science. Le Dr Fauci a témoigné que ces 
directives « viennent en quelque sorte d’apparaître70 ». 
Le Dr Fauci, qui est accusé d'avoir menti sous serment, 
admet qu'il a inventé les règles du Covid, y compris la 
distanciation sociale et les masques pour les enfants, 
alors qu'il ne disposait d'aucune donnée scientifique 
pour les étayer. Dans des transcriptions publiées par des 
législateurs républicains, Fauci admet qu'il n'a fait 
qu'inventer des règles au fur et à mesure. Question : 
« Vous souvenez-vous du moment où les discussions 
concernant le seuil d'au moins 1,80 mètre ont commencé 
? Fauci : Vous savez, je ne m'en souviens pas. C'est en 
quelque sorte apparu tout seul. Question : Avez-vous vu 
des études en faveur d'un seuil de 2,5 mètres ? Fauci : Je 
n'avais pas connaissance d'études... Fauci a également 
admis qu'il ne disposait d'aucune étude en faveur du 
masquage des enfants, mais qu'il a tout de même 
conseillé au public américain de masquer les enfants. 

§46 Affaire K Lacombe vs Peronne (2) - il y en 
plusieurs. Partie qui concerne le Film "Hold Up". 

Comme il y a plein de trucs qui se passent en même temps , et il est difficile de trier - 
je vous mets ici - le fond de l'histoire avec les mots de l'avocat qui a gagné. Le Dr K. 
Lacombe bourrée de conflits d'intérêts comme une barrique, et grassement payée 
pour venir mentir dans tous les médias en 2020 avait attaqué le Prof Peronne en 
Justice pour diffamation car il défendait l'HCQ - et elle clamait le contraire urbi et 
orbi. Le Prof Peronne a gagné : 1. Il n'a a aucun moment diffamé cette femme au 
portefeuille garni... mais 2. surtout vu qu'il s'agissait des extraits du film "Hold Up", 
ceci n'est pas une petite victoire. Quant à ces pseudo-experts qui ont fait tant de 
victimes, c'est quand ils veulent devant les juges - il va falloir maintenan regarder les 
flux bancaires - et cela va faire peur à pas mal de ces toxiques.  

[Note liminaire - Après 4 ans, il est temps de les mettre hors d'état de nuire  - ce 
film fut attaqué +++ en BE, par la RTBF - mais nous savons tous en BE que le "F" 
dans RTBF signifie Foutaises! Et j'ai toujours un "compte ouvert" avec leur 
journaliste pahre qui a fat une dénonciation calomnieuse à mon encontre - ce qui 
relève du Droit pénal et est autre chose que de la diffamation!! La réalité va à pied, 
les mensonges prennent l'avion de nos jours!] 

31 mai 2024. Nouvelle victoire judiciaire pour le Professeur PERRONNE. 
Procès du documentaire Hold Up : le Professeur Perronne Relaxé ! 

 
68 https://x.com/tatiann69922625/status/1797660221734810088 
69 https://x.com/Pr_Chabriere_E/status/1797649984046973027 
70 https://x.com/verity_france/status/1796786867318276383 
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En novembre 2020 le documentaire Hold Up, qui critiquait les mesures 
sanitaires prises en France pour lutter contre l’épidémie de Covid-19 faisait grand 
bruit.  Le documentaire, qui allait être vu plus de 12 millions de fois en quelques 
mois, présentait la controverse qui entourait le recours à l’hydroxychloroquine. Le 
documentaire donnait la parole au Pr Perronne qui exposait sa position sur 
l’hydroxychloroquine, position contraire à celle soutenue par le gouvernement 
(interdiction de l’hydroxychloroquine afin de traiter les malades atteints de la 
COVID). 

Le 29 janvier 2021, le Professeur Karine Lacombe, médecin infectiologue, 
cheffe de service des maladies infectieuse de l’hôpital Saint-Antoine, a porté plainte 
pour diffamation contre le Pr Perronne pour les propos que celui-ci avait tenu dans le 
documentaire Hold Up concernant la gestion de la crise sanitaire de la Covid-19 et en 
particulier l’interdiction de l’hydroxychloroquine. Le Pr Perronne avait alors eu le 
tort de dire : « C’est pour moi une honte parce qu’il y a des milliards de gens qu’en 
ont pris sur la planète, soit de l’hydroxychloroquine, soit la chloroquine. Mais après 
quand l’agence du médicament a crié au loup, en disant il y a beaucoup de crises 
cardiaques, les crises cardiaques n’étaient pas du tout dues à l’hydroxychloroquine, 
elles étaient dues au virus responsable de la Covid-19 ». 

Ainsi, par cette procédure, Karine Lacombe tentait de museler un médecin 
ayant une opinion contraire à la sienne et à celle du gouvernement concernant la 
crise sanitaire du Covid. Lors de l’audience qui s’est tenue le 5 avril 2024 devant la 
17ème chambre Correctionnelle du Tribunal judicaire de Paris, j’ai pu plaider qu’il 
n’appartenait pas à une juridiction pénale de trancher d’un débat scientifique 
concernant l’usage de l’hydroxychloroquine.  

J’ai également décrédibiliser les experts scientifiques qui avaient été produits 
par Karine Lacombe afin de contredire les propos tenus par le Pr Perronne, en 
démontrant qu’ils n’étaient pas à jour des données acquises de la science dès lorsqu’il 
n’étaient pas en mesure de citer la dernière étude publiée par l’IHU de Marseille le 
30 octobre 2023, qui décrit l’évolution des patients COVID soignés au sein de l’IHU-
MI  de Marseille en 2020 et 2021 (« Outcomes after early treatment with 
hydroxychloroquine and azithromycin: An analysis of a database of 30,423 
COVID-19 patients »). 

Dès lors, c’est en toute logique que le 17ème Chambre vient juste de relaxer le 
Pr. Perronne pour ses propos tenus dans le documentaire Hold Up, ceux-ci n’étant 
pas constitutifs du délit de diffamation dans la mesure où la mesure où le Pr 
Perronne n’a visé aucune personne physique ou morale déterminée dans ses propos, 
et en tout état de cause, n’a pas visé le Pr Lacombe. Ainsi, après avoir remporté 
l’ensemble des procédures intentées à son encontre devant les juridictions ordinales, 
concernant les propos qu’il a pu tenir durant la crise du Covid, il s’agit d’une nouvelle 
victoire pour le Pr. Perronne, qui vient confirmer qu’un médecin peut avoir un avis 
différent de celui exprimé par un confrère, et en faire état publiquement. Maître 
Thomas Benages. 

§47 Dans un revirement majeur, un éminent 
médecin pro-vaccin a tiré la sonnette d’alarme et 
sonné l’alarme sur les conséquences mortelles de 
l’injection d’injections d’ARNm de Covid. Annette 
Bosworth, également connue sous le nom de « Dr. 
Boz », a publié une déclaration vidéo explosive pour 
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avertir le public du « plus grand crime de l’histoire de la médecine ». Dans la vidéo 
explosive diffusée en direct, la médecin pro-vaccin exprime son profond regret 
d’avoir « fait vacciner toutes les personnes que j’aime ». 

§48 En Écosse, un employé de l’hôpital a témoigné pour affirmer que les 
chiffres officiels des cas de COVID-19 pendant la pandémie étaient falsifiés. Pendant 
la pandémie, les grands médias ont semé la peur parmi le grand public en faisant la 

promotion d’informations selon lesquelles les 
hôpitaux étaient débordés en raison de la montée en 
flèche des cas de COVID-19. Cette campagne 
d’alarmisme a été utilisée pour faire pression sur les 
gens pour qu’ils acceptent le confinement, le port du 
masque, les vaccins et d’autres restrictions de liberté. 
Cependant, de plus en plus de rapports ont depuis 
émergé suggérant que le nombre de cas de COVID-19 
avait été fabriqué pour soutenir ce programme qui 
incite à la peur. En Écosse, une enquête officielle en 
cours a révélé une corruption importante dans le 
discours officiel concernant la pandémie. 

§49 Il y avait soi-disant plus de risques 
d’avoir une myocardite avec le Covid qu’avec 
l’injection. C’est faux. C’est l’inverse qui est 
vrai. 

§50 N’oublions pas qu’Anthony Fauci 
est à l’origine de « crimes contre l’humanité » 
par rapport à ses décisions meurtrières 
motivées par des intérêts personnels, ses 
liens étroits avec l’industrie pharmaceutique 
et Obama. Les preuves accablantes ne 
peuvent plus cacher cette corruption 

évidente. Nous n’oublierons JAMAIS ses décisions telles que les confinements, la 
fermeture des écoles, le port obligatoire des masques… ayant entraîné un 
effondrement économique et d’immenses souffrances et pertes humaines. La liste est 
si longue… La Justice sera-t-elle rendue en bonne et due forme ? En tout cas 
l’audience de Fauci a été extraordinaire. Il n’est plus protégé. Les accusations 
auxquelles il a dû faire face sont très sévères. Il faut absolument visionner son 
interrogatoire71. 

Anthony Fauci c'est le parrain. Il a organisé la fabrication du SARS-CoV-2 (dès 
2000) ET du "vaccin" ARNm qui était le but. Il est impliqué dans le SIDA, a participé 
aux mutations & tentatives de pandémie avec H1N1, MERS, Ébola, Zika. Il est Le 
relais science des commanditaires72. Fauci, comme Trudeau, Duclos, Arruda, Dubé,  
Tam, ont inventé des règles basées sur le vide! Une pandémie covid hystérique 
politique! Une enquête criminelle devrait être lancée contre tout ce gang! Amélie 
Paul : serait-ce enfin la chute de Monsieur Fauci après 40 ans de fraude ? La pièce de 
théâtre commence à être excitante73.  

 

 
71 https://x.com/tatiann69922625/status/1797843996687085757 
72 https://x.com/marseille_jeff/status/1797799411030151655 
73 https://x.com/Amelie_Paul/status/1797814699490157024 
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§51 L'échange le plus explosif entre le Dr Anthony Fauci et le membre du 
Congrès Rich McCormick, un médecin qui a traité des patients pendant le COVID 
mais a été censuré pour avoir critiqué la science officielle.  

"Vous avez dit dans une interview que vous avez donnée dans le cadre d'un livre 
audio écrit par Michael Specter que vous pensiez que les institutions devraient 
rendre difficile la vie des gens afin qu'ils se sentent obligés de se faire vacciner." 
Question : Quelqu’un a dit que seuls les politiciens, les blogueurs et les théoriciens du 
complot ne sont pas d’accord avec vous. Je tiens à souligner que je suis probablement 

le seul membre du Congrès à avoir réellement traité des patients 
pendant la pandémie. Du tout début à la toute fin de la pandémie, 
pendant les quarts de nuit aux urgences, des milliers de patients 
pendant cette période et en 2020 j'ai été censuré. Ma licence 
médicale a été menacée parce que j'étais en désaccord avec les 
bureaucrates, littéralement retirée d'Internet en tant que personne 
qui traite des patients avec des technologies de pointe, élabore des 
théories, mais fait de son mieux, mais est censurée par le 
gouvernement des États-Unis pour la première fois intervenir et 
prendre la place des professionnels de la santé en tant qu'experts en 
soins de santé. 

Toute dissidence concernant les traitements contre le COVID-19, les mandats 
de masques et toute politique publique entourant la pandémie a été immédiatement 
qualifiée d’anti-science. J’ai vu des responsables de la santé publique et des 
politiciens expliquer à mes patients quelles options de traitement leur convenaient le 
mieux, quelles que soient leurs comorbidités ou leurs antécédents médicaux. Malgré 
mon éducation, ma formation et mon expérience, mes opinions ont été reléguées au 
rang de complot et de désinformation par de soi-disant experts en soins de santé qui 
n’avaient jamais traité de patient pendant toute la pandémie. Cela a mis un œil au 
beurre noir sur la médecine et a mis en évidence pourquoi le gouvernement ne 
devrait jamais, au grand jamais, s’interposer entre les patients et leurs prestataires de 

soins de santé. Le peuple américain mérite de 
prendre des décisions médicales par le biais de 
conversations avec ses médecins plutôt que par des 
mandats politiquement motivés. 

Question : Docteur Fauci, avez-vous déjà 
traité un patient atteint de COVID pendant la 
pandémie ?  

Réponse : Je faisais partie d’une équipe du 
NIH qui s’en occupait. Nous n'avons pas pris soin 

de beaucoup d'entre eux.  
Question : D'accord, donc pas pratique. J'ai compris. Merci. Pourquoi serais-je 

critiqué par un bureaucrate pour avoir fait de mon mieux en tant que professionnel 
de la santé ? C'est une question rhétorique, mais pourquoi ? Pourquoi le 
gouvernement, qui n'a jamais soigné un patient atteint de la COVID... Vous pouvez 
lire tout ce que vous voulez, mais vous n'y êtes pas. Vous ne voyez pas de patients. 
Vous ne regardez pas les gens mourir. Intuber des patients sur place avec cette 
maladie en face, regarder cela se produire, observer le développement de cette 
maladie et en tirer des leçons. Mais les bureaucrates me disent ce qui est bien et mal. 
Et ce qui est drôle, c'est que sur tout ce qui m'a été censuré, on m'a prouvé que j'avais 
raison. Plutôt fou, n'est-ce pas ? 

Question : Vous avez déclaré dans une interview que vous avez donnée dans le 
cadre d'un livre audio écrit par Michael Specter que vous pensiez que les institutions 
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devraient rendre la vie difficile aux gens afin qu'ils se sentent obligés de se faire 
vacciner. Pourrions-nous diffuser le clip audio à ce sujet, s'il vous plaît ? 

Réponse : Vous pensez que cela peut être fait. Je dois dire que je ne vois pas de 
solution autre qu'une sorte d'obligation. Je sais que les fonctionnaires fédéraux 
n'aiment pas utiliser ce terme. Une fois que les gens se sentiront habilités et protégés 
légalement, les écoles, les universités et les collèges diront : tu veux venir dans ce 
collège ? Vous allez vous faire vacciner, madame. Vous allez vous faire vacciner. Les 
grandes entreprises comme Amazon, Facebook et toutes ces autres vont dire : vous 
voulez travailler pour nous ? Vous vous faites vacciner. Et il a été prouvé que lorsque 

vous compliquez la vie des gens, ils perdent leurs 
conneries idéologiques et se font vacciner. Merci. 

Question : Toutes les objections à la vaccination 
contre le COVID sont-elles des conneries 
idéologiques, Docteur Fauci ?  

Réponse : Non, ce n’est pas le cas. Et ce n'est 
pas à cela que je faisais référence. 

Question : Eh bien, en ce qui concerne le fait 
qu'il est difficile pour les gens de s'instruire, de 
voyager et de travailler, je dirais que c'était en grande 
partie dans le contexte, et je suis très offensé par 
cela. Mlle Allison Williams a témoigné devant ce 
comité au sujet de la perte de son emploi parce 
qu'elle avait demandé une exemption du mandat 

d'ESPN en matière de vaccins, qui provenait des recommandations de bureaucrates 
comme vous. Elle et son mari travaillaient activement avec un expert en fertilité, un 
médecin, sur la façon de tomber enceinte, et étaient d'accord avec le principe selon 
lequel elle était jeune, en bonne santé, voulait tomber enceinte et ne devrait pas se 
faire vacciner à des fins médicales. Mais elle a été licenciée parce que vous lui avez 
rendu la tâche difficile, comme vous l'avez dit dans votre déclaration, parce que vous 
ne vouliez pas être sûr que les conneries idéologiques l'empêchent de travailler, de 
vivre sa vie, de prendre une décision médicale avec son professionnel de la santé. Je 
pense que l’Amérique devrait être très offensée par cela. C’est exactement ce que 
vous vouliez dire lorsque vous avez dit qu’il serait difficile pour les gens de vivre sans 
se faire vacciner. Vous avez affecté la capacité des gens à travailler, à voyager, à 
s'instruire, à s'épanouir réellement dans la société américaine, à s'autodéterminer car 
Dieu nous a tous accordé des droits. Honte à vous, docteur Fauci. Vous êtes devenu 
médecin de la peur. Les Américains ne détestent pas la science. Je ne déteste pas la 
science. Le peuple américain déteste se voir retirer ses libertés. Vous avez inspiré et 
créé la peur à travers les mandats de masques, les fermetures d'écoles, les mandats 
de vaccination qui ont détruit la confiance du peuple américain dans nos institutions 
de santé publique. Cette peur que vous avez créée continuera à avoir des 
répercussions sur les générations à venir. Vous avez déjà vu ses effets dans 
l’éducation, dans l’économie et dans tout le reste, très franchement ». 

§52 Fauci a menti sur tout : les masques, 
l’efficacité des vaccins, la transmission 
asymptomatique, l’histoire des enfants tuant leurs 
grands-parents, le taux de mortalité, la règle des 6 
pieds, la fuite du laboratoire74, les recherches sur les 

 
74 https://x.com/EscadronKoukou/status/1798006702752842015 
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gains de fonction, les tests PCR, l’ivermectine, le paxlovid. En mars 2020, Fauci 
savait que l’Hydroxychloroquine était efficace en Chine et pourtant, il a continué à la 
critiquer en public. Alors oui, sa place est définitivement en prison ! « And french 
politicians are still trying to drag Dr. Raoult in the dirt and discredit him....” Et 
rappelons-nous : Delfraissy écrivait à Fauci:  "T'inquiète pas, on résiste à l'utilisation 

de l'hydroxychloroquine ! " Et les NIH savaient que la protéine "spike" du vaxx était 
liée à l'augmentation du nombre de cancers. De nouveaux courriels montrent qu'ils 
l'ont dissimulé75. 

« Fauci voulait infliger un maximum de souffrance à ceux qui ont refusé le 
vaccin et est responsable de la vie bouleversée des gens. Il doit être tenu responsable 
de ce qu’il a fait au peuple américain76 ». Conclusion inévitable : Fauci est coupable: 
de la création du virus, de la pandémie & des politiques meurtrières liées au COVID. 
Mais avant qu'il ne s'implique officiellement (2003), des brevets clés ont été déposés 
dès 2000 par Pfizer, R. Baric & le CDC. Le Covid19 est officiellement dévoilé comme 
un projet gouvernemental US. Un virus créé par des scientifiques US dans un labo 
chinois. Le plus gros crime contre l'humanité de l’Histoire qui a tué plus de gens que 
l'holocauste nazi contre les juifs. 

§53 Je vous rappelle juste qu'en France on a forcé les femmes à accoucher avec 
un masque. Pendant que les soignants suspendus n’avaient 
plus un rond pour finir leur fin de mois, pendant que les 
enfants faisaient du sport avec un masque. Pendant que les 
non vaxx étaient privés des choses simples du quotidien, 
Macron et sa clique s’éclataient sans la fameuse 
distanciation sociale à l’Élysée, souvenez-vous77 ! Comble du 
cynisme : pendant cette “fête”, le personnel de restauration 
qui servait tout ce beau monde était obligé, lui, de porter un 
masque !  

Il faut aussi savoir que si nous avions eu une vraie 
pandémie mortelle, les "vaccins" auraient été administré à 
tous les politiciens et à tous les bourgeois en priorité. Rien 

que cela aurait dû réveiller le mougeon. 
. 

§54 The Telegraph : « Le vaccin contre le Covid a peut-être entraîné une 
augmentation du nombre de décès excessifs ». Enfin une reconnaissance dans les 

médias grand public. Certains grands médias, sentant 
qu'ils ont perdu la crédibilité de leurs lecteurs, 
commencent à retourner leurs vestes. Il y a eu le premier 
le Berliner Zeitung en Allemagne et voilà maintenant The 
Telegraph au Royaume-Uni qui ose enfin faire le lien 
entre surmortalité (qu'ils ont caché jusqu'ici) et les 
vaccins. 

§55 Dr. Danci : « Donc apparemment, je dois le dire 
plus clairement. Les « vaccins » contre la COVID, qui 
causent des dommages extrêmes et des décès, sont censés 

le faire. C’est pourquoi ils n’ont pas été rappelés et pourquoi le public est resté dans 
un non-sens quant à leur « sécurité et efficacité », malgré des preuves évidentes du 

 
75 https://x.com/tatiann69922625/status/1798625205692297515 
76 https://x.com/MikeRay_22/status/1797678015700500491 
77 https://x.com/myriampalomba/status/1797725028928155915 
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contraire. À mon avis, il s’agit d’une opération militaire menée dans plusieurs « 
nations participantes » à travers le monde pour les pays qui, sciemment ou 
inconsciemment, l’ont donnée à leurs citoyens dans le but prévu. Compte tenu de 
cette volonté claire de causer des dommages et la mort, je vous conseille de ne pas 
prendre une seule autre injection, quelle qu'elle soit, ni d'en faire donner une à vos 
enfants : Obtenez un formulaire d'exemption et déménagez d'état si nécessaire. Si 
votre gouvernement est prêt à vous faire du mal, vous ne pouvez faire confiance à 
aucune injection, en particulier avec les nouvelles lois qui permettent de renoncer au 
consentement éclairé à compter de janvier 202478 ». 

§56 Quelqu'un d'autre trouve-t-il étrange que les démocrates soient sur la 
défensive face à Fauci ? Pas un seul démocrate n'a posé de question percutante à 
Fauci, bien qu'il ait complètement changé d'avis sur les masques, la distanciation 
sociale, le confinement et la théorie de la fuite de laboratoire. Ne devraient-ils pas 
être en colère contre lui ? Ne devraient-ils pas être contrariés par le fait que tout ce 
qu'il leur a dit sur Covid était un mensonge ? Ne devraient-ils pas être contrariés par 
le fait que les masques et la distanciation sociale ont été inventés ? Non. Ils 
continuent à le défendre et à le croire inconditionnellement. Parce qu'il ne s'agit pas 
de "science". Il s'agit de guerre politique. Fauci est un agent de l'État profond, et les 
démocrates ont reçu l'ordre de le défendre à tout prix79. » 

§57 Le professeur émérite de l'Université des 
sciences de Tokyo, le Dr Yasufumi Murakami, 
affirme que les « vaccins » à ARNm auto-
réplicatifs provoqueront une production 
exponentielle de la protéine de pointe ; ils sont « 
très susceptibles » d'être transmis d'une personne 
à une autre et ont déjà été transmis chez 4 000 
personnes.  

Dans cet extrait d'une interview avec Mike 
Adams le Dr Yasufumi Murakami décrit comment 

les « vaccins auto-réplicatifs » utilisant la technologie de l'ARNm provoqueront une 
production exponentielle de la protéine de pointe chez leurs destinataires. 
Murakami, est spécialisé en oncologie moléculaire, en immunologie et en biologie 
moléculaire. Il a critiqué ouvertement les injections de COVID actuellement 
disponibles pour les personnes (victimes...), il est également d'accord avec 
l'évaluation d'Adams selon laquelle une fois que ces injections auto-réplicatrices 
seront déchaînées sur l'humanité, il est possible qu'« elles ne puissent jamais être 
arrêtées.» Par ailleurs, comme le note le correspondant de guerre Michael Yon,  (Yon 

est près de Murakami dans cette 
interview, mais hors caméra), « plus de 4 
000 [personnes ont] déjà [été]  injectées 
» au Japon. En plus de ces 4 000 
destinataires, Murakami affirme que le 
déploiement de la technologie débutera 
en octobre de cette année au Japon. 

§58 L’ancien directeur du CDC : les 
mandats de vaccination étaient une « 

 
78 https://x.com/JanciToxDoc/status/1798204238738198822 
79 https://x.com/MichelJeanDomi1/status/1798237001025458308 
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terrible décision ». Le Dr Robert Redfield affirme que les mandats en matière de 
vaccins étaient « émotionnels » et non fondés sur la science. Il a souligné qu’il n’y 
avait aucune raison d’imposer les injections aux jeunes en bonne santé. Le 
gouvernement a encore une fois dépassé les limites en rejetant l’immunité naturelle 
et en imposant des injections aux personnes guéries du COVID, dit le Dr Redfield. 

§59 Big Pharma a versé 690 millions de dollars à l’agence de Fauci pendant la 
pandémie80. La quasi-totalité de cette somme – 690 millions de dollars – est allée à 
l’Institut national des allergies et des maladies infectieuses (NIAID), l’agence 
secondaire dirigée par le Dr Anthony Fauci, et à 260 de ses scientifiques. 

§60 Dans le journal le plus diffusé d'Australie 
aujourd'hui, Herald Sun. Un nouveau rapport relie 
les vaccins Covid à un pic de mortalité mondial. Les 
« effets indésirables » des vaccins contre le Covid-
19 ont été associés à une augmentation des décès 
dans le monde. De nombreuses études ont rapporté 
que la vaccination contre le COVID-19 peut 
provoquer une myocardite, une péricardite et des 
maladies auto-immunes. « Les examens post-

mortem ont également attribué une myocardite, une encéphalite, une 
thrombocytopénie thrombotique immunitaire, une hémorragie intracrânienne et une 
thrombose diffuse aux vaccinations contre le COVID-1981. » 

§61 Kimberly Overton, infirmière en soins intensifs, lanceuse d'alerte et 
fondatrice/directrice exécutive du Nurse Freedom Network, a décrit à Peter Santilli 
comment ce n'était pas COVID qui tuait les gens dans les hôpitaux, mais les 
protocoles de traitement eux-mêmes (distribués par le gouvernement). "Ils nous 
répétaient sans cesse que tous nos patients allaient mourir du covid - ce n'est pas le 
covid qui a tué l'un de ces patients, mais la mauvaise gestion médicale complète et 
totale du covid. C'était le Remdesivir, le respirateur, la mort, laver, rincer, 
recommencer", dit Overton. L'infirmière en soins intensifs ajoute : « C'est 
exactement ce que nous avons vu à maintes reprises dans ces hôpitaux, et je suis loin 
d'être la seule infirmière à pouvoir vous le dire. « Écoutez », dit Overton, « s'ils sont 
morts seuls à cause du virus, pourquoi n'avons-nous pas retiré des corps des 
maisons ? Pourquoi ne les avons-nous pas retirés de la rue ? ... Le seul endroit où les 
gens sont morts, c'est dans nos hôpitaux. Et cela uniquement parce qu'ils sont morts 
à cause des traitements". Elle ajoute : « Le Remdesivir a empoisonné les gens. On 
débranchait leurs organes, on les branchait sur des respirateurs, puis ils 
contractaient sans cesse des infections bactériennes secondaires dont ils mouraient. 
Ils ont développé des caillots de sang parce qu'ils ne pouvaient pas bouger 
correctement. « Nous ne pouvions même pas envoyer des médecins et des 
kinésithérapeutes dans le service pour faire bouger les patients », explique Overton. 
"Les gens avaient trop peur, la plupart du temps c'était juste les infirmières. Et puis 
les médecins arrivaient et regardaient à travers les vitres de l'unité de soins intensifs 
et prenaient le rapport de l'infirmière...". « Nous n'avons pas intubé les patients 
parce qu'ils étaient en détresse, mais pour endiguer le virus », ajoute Overton. "Ils 

 
80 https://www.aubedigitale.com/big-pharma-a-verse-690-millions-de-dollars-a-lagence-de-

fauci-pendant-la-pandemie/ 
81 https://x.com/_aussie17/status/1798881954349318519 
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ont insisté pour que l'intubation soit précoce parce qu'ils savaient que 80 % ou plus 
des patients branchés à un respirateur ne survivaient pas82." 

§60 Sur une vraie stratégie de dépistage efficace83 telle qu'elle aurait due être 
conçue - elle inclut des PCR mais juste autour dans 10-20% des cas - comme 
confirmation! Ce papier, co-écrit à 3 profs de Belgique ayant fait des PCR pendant 
plus de 20 ans ! ... et  destiné au gouvernement BE, fut relu par d'autres profs, ..  puis 
soumis à la lecture par les 5 facultés universitaires (biologie  moléculaire) en 
Belgique Francophones.  On leur avait demandé de nous corriger, et aucun des 5 
experts  n'y a trouvé à redire... En effet, 2 de ces 5 Universités nous ont dit qu'elles 
ne nous aideraient pas à le mettre sur la table du Gouvernement BE car ... elles 
perdraient l'argent des PCR ! 

En clair, il valait mieux faire des tests faux, mais qui rapportent, que d’étudier le 
test lui-même dans sa pertinence avec le risque de s’apercevoir qu’il était inutile. Et… 
patatras … Le docteur Anthony Fauci, conseiller du Président Biden, responsable du 
NIH, confirme lui-même publiquement que les PCR sont inutiles : la PCR ne mesure 
pas le virus compétent pour la réplication, mais l'acide nucléique des particules 
virales. » En d'autres termes, je peux être infecté, avoir éliminé le virus compétent 
pour la réplication, mais je peux continuer à être positif à la PCR pendant plusieurs 
jours après m'être rétabli et ne pas être transmissible du tout. Donc, bien qu'une PCR 
soit bonne pour vous dire si vous êtes infecté, oui, vous êtes infecté, mais le fait 
même qu'elle soit positive, comme l'a dit le directeur du CDC, pendant plusieurs 
jours et même plusieurs semaines après, ne vous donne aucune indication sur la 
possibilité de transmission ou non. « Les tests disent si vous êtes infecté ou non, et 
non si vous êtes infecté et transmissible. » La seule façon de savoir si vous êtes 
transmissible est de montrer qu'il y a vraiment un virus vivant en vous, et les tests ne 
mesurent pas cela. Ils mesurent la présence ou l'absence du virus, et le virus peut être 
un virus mort et inactif qui ne se transmet pas ». 

C'est maintenant un fait établi, il n'y avait aucune étude, aucune science 
derrière les mesures sanitaires et les confinements. Cela n'a protégé personne 

puisque plus de 80% de la population a eu le 
covid. 

§61 avec ce que l’on sait désormais en 
Allemagne, les médias se posent carrément al 
question de savoir si les responsables sont 
réellement faits vacciner. Il semble 
impensable que les leaders politiques se soient 
fait vacciner. Par contre ils ont obligé le peuple 
à le faire. On va suivre cela de très près tout 
comme on attend de Jean Lassalle  qu'il nous 
dise que Macron n'est pas vacciné. 

Ces gens, shootés à l'astra-zeneca ? Pas plus qu'au Biontech, cominarty, pfizer, 
moderna ni même à spoutnik ou la grande marche. Par contre, blindés à l'HCQ ou 
l'Ivermectine, ça oui84 ! Ils n'avaient aucune raison de se faire vacciner puisqu'ils 
savaient bien avant d'imposer la vaccination aux autres que le "vax" n'avait aucun 

 
82 https://x.com/silvano_trotta/status/1798986515676275127 
83 https://covidrationnel.be/2021/05/28/pour-une-strategie-de-depistage-efficace-et-

objective-des-personnes-susceptibles-de-transmettre-le-sars-cov-2/ 
84 https://x.com/SGauleplus/status/1799144555100483856 
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effet sur la transmission, la contagion, les formes graves etc. Cette expérience de 

thérapie génique n'avait rien à voir avec un virus. En suisse 🇨🇭 je ne crois pas non 
plus qu’ils se sont vaccinés d’ailleurs Berset n’a jamais voulu répondre quand la 
question lui a été posée.  

 


